En las dos últimas jornadas se han derribado diez aviones rojos, se han des= truido otros tres y probablemente otros dos más han sido abatidos

Se ha tomado una posición enemiga en el frente de Teruel haciendo 30 muertos y cogiendo una ametralladora y material de guerra

Cuartel General del Generalisimo

Parte oficial de guerra

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 23 de Enero de 1938

En ninguno de los frentes ha habido en el día de hoy novedades dignas de men-

En el día de ayer fueron derribados en combate aéreo tres aparatos de caza enemigos y en bombardeo por nuestra aviación al aeródromo de Barajas fueron incendiados y destruídos tres aviones rojos más.

Ceuta, 23 de Enero de 1938. -- II Año Triunfal.

De orden de S. E. El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

Salamanca.--Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 24 de Enero de 1038.

En el frente de Teruel se ha conquistado una posición enemiga, quedando en poder de nuestras tropas treinta muertos con su armamento una ametralladora y muchas municiones.

En combate aéreo han sido derribados hoy siete aviones enemigos y probables dos

Salamanca, 24 de Enero de 1938. -- II Año Triunfal.

De orden de S. E. El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

Nuestros heróicos aviadores no pierden el buen humor, ni aún teniendo cerca el espectro de la muerte

Por "El Tebib ARRUMI"

la cosa no más que en un res petable coscorrón que se dió

mando rojo de este frente todo spera de la tormenta que pre También la gloria del día de res que no pierden el buen hu de grupo de escuadrilla son en mor, ni cuando tienen pegado casi su totalidad de origen ru estupefacto.

en su paracaídas y quedando al cuerpo el espectro de la muer En cambio ellos, siguen me-

contra el suelo, pero dentro de mos y fugitivos. Para encon-nuestras líneas, gracias a que trarlos y entablar combate tie el náufrago del aire, sin per-nen los nuestros que adentrar mientras caía, con el paracai- na roja. Miren ustedes cómo es me ha enseñado tres retrato se hasta depositarse dentro de rojillos les han puesto ya un algo "chupé". En verdad que n nuestro campo. Y como el re- nuevo apodo: la llaman el "arcién nacido caballero del aire nacido caballero del aire no es rencoroso, no se le ocuben, aparece en el cielo cuando y felicitarlos efusivamente por jos de que ahora disfruta la a puntería certera tal que le egloriosa". Un piloto rojo, pri habían derribado a la primera sionero del día de hoy, nos didescarga cosa por cierto muy ce que su aviación y los jefes

creo que los rojillos lo llaman otro dice llamarse Aguas V vas. También tienen los roji

CRONICA INTERNACIONAL

¿Vuelve Napoleòn de Santa Elena?

El Gobierno de M. Chautemps nos ha dado una sorpresa. Se acabaron las gestiones para cazar la palomita blanca de la paz, con su ramito de olivo en el pico. Adiós los cantos a la Sociedad de Naciones y a la seguridad colectiva. En fin que el Gobierno Chautemps no es el Gobierno Chautemps o por lo menos no es el antiguo Gobierno Chautemps ni el sucesor de Gobiernos anteriores del frente popular, como se decía en la declaración ministerial. Como decimos ni M. Chautemps ni su ministro de la Guerra Daladier creen ya en la seguridad colectiva; por el contrario abren la jaula de la palomita de la paz y entonan un canto a Marte representado por el General Gamelene, en quien Francia ha encontrado un nuevo Napoleón. En este militar de cincueta y dos años, jefe de Estado Mayor a las órdenes de Foche en la gran guerra y con brillante participa ción en la batalla del Marne. Desde 1931 es general en jefe del Estado Mayor francés y realiza visitas a los países amigos de Francia, como Polonia, Rumania y Checoeslovaquia, donde ha llevado sus consejos. Como decimos Gamelene ha sido nombrado Jefe Supremo del Ejército, la Marina y la Aviación, es decir Generalisimo y posee tal categoria que ningún francés ha tenido después de Napoleón. Y Daladier ha sido nombrado por Chautemps jefe político de la Defensa nacional, también con

Volviendo a Gamelene digamos que sin dejar de ser jefe supremo en su ramo de la Defensa Nacional francesa, tendrá al mismo tiempo facultades para dirimir todo conflicto que pu diera surgir entre el Ejército, Marina y la Aviación; es decir que será juez y parte, lo cual no deja de ser curioso. Además es el encargado de toda preparación estratégica de guerra y de los planos de movilización y además de dirigir el Consejo de la Defensa Nacional, organizará y dirigirá la Escuela de altos estudios militares; en fin, verdaderas atribuciones supremas

Y no nos equivocamos al decir que el General Gamelene ha retornado de Santa Elena con el abrigo gris y el bicornio de

Los peregrinos musulmanes de la zona han salido de Bengasi

lianos "Ratones Verdes" que están realizando el raid a Dateria una ráfaga de metralla, aviones han enviado mensages moso jefe de caza que tiene en cha bien; la lista de sus victorias nada desierto". A dicha hora habian menos que treinta y dos apa- recorrido los aviones italianos lo y el piloto se lanzó al aire trayecto.

Trípoli, 24. — El vapor español "Marqués de Comillas" que lleva a bordo los peregrinos musulmanes de la zona espanola de Marruecos que se dirigen a la Meca, atracó en Trípoli Roma, 24. - Los aviones ita el día 17 del actual. Inmediatamente subieron a bordo del vapor español para saludar a los pasajeros el Cadí, Ulema y otros funcionarios y notables musulmanes Durante la estancia en Trípoli los peregrinos visitaron

la ciudad, y especialmente los institutos religiosos islámicos, magnilea visibilidad. A las do siendo objeto de toda clase de atenciones y cordiales simpatías os y recibió con certera pun ce horas y treinta minutos los por parte de sus correligionarios.

El día 21 embarcaron en el "Marqués de Comillas" los pe por radio diciendo: "Toda mar regrinos de la Libia occidental, que se trasladaron al puerto atra bles, y multitud de familiares y amigos.

El día 22 el "Marqués de Comillas" llegaba a Bengasí. ratos rojos derribados. Nuestro aparato, al ser alcanzado por la metralla, picó hacia el sue-El Cadí Ultama y los notables se trasladaron a bordo para sa-

El día 23, una vez embarcados los peregrinos de la Libia oriental, el "Marqués de Comillas", en medio de una calurosa manifestación musulmana, abandonaba el puerto de Bengasi. de guerra, destrozar en su ori con dirección a Yedda.

gen lo que ha de servir luego Los musulmanes líbicos han observado con simpatía cuan para la ruina y la muerte; es to el Gobierno de la España Nacional se ha interesado por el

Academia Cervantes

PLAZA RUIZ, 4

Instrucción primaria, preparación para ingreso en el Instituto, repaso de las asignaturas del Bachillerato, carreras especiales,

> Horas de Secretaria: De 5 y media a 7.

Crónica de la situación militar

Los marxistas llevan sufrido más eficaz volar un barco de municiones con su carga o des cuado. 50.000 bajas en el sector de Teruel do de peligro, que esperar el desgaste que ese material pro-

Su impotencia é infamia les lleva a tratar de do desarrolló el Ejército vic bombardear ciudades abiertas en represalias

vos militares van en pos de e hipotecan y enagenan nues dos o tres laboristas ingleses, tro patrimonio nacional, inca

Salamanca, 24. - Nuestras cuyo itinerario ha sido prohi- paces de sentir la historia ni armas continúan victoriosas en bido oficialmente radiar y pu- la tradición españolas. el sector de Teruel, totalizan- blicar. En sus partes oficiales Pero todas sus intentonas do, en estos días, hasta cincuen continúa dando rienda suelta resultan fallidas, tanto en los ta mil las bajas de los marxis- a sus criminales instintos y di- frentes de combate como en tas, realizando avances y con- ce que ha tomado represalias nuestra retaguardia. Todos sus quistas que suponen una ex- en las poblaciones civiles de criminales designios se redutensión diez veces superior a Salamanca y Sevilla, con lo cen en nuestra zona debido a la conquistada por los rojos en que demuestra haber ordenado nuestra disciplina y nuestras este frente, descubriendo ante bombardeos de ciudades abier- previsiones a las mínimas consu propia retaguardia esquil- tas, sin fijar otros blancos que secuencias. El Gobierno de ase mada y hambrienta que el Go la población en sí. Y de esta sinos de Valencia ya puede or bierno de Barcelona ha reali- forma trata de levantar el áni ganizar y ordenar bombardeos zado un gigantesco esfuerzo, mo de su retaguardia corrom- y ruinas; en nuestras capita que no ha servido más que pa pida, hablándole de determina les el servicio de vigilancia, de ra patentizar su impotencia y dos periódicos extranjeros, que fensa pasiva, el respeto a los para enterrar ante Teruel to- solo respiran según las subven Reglamentos, hace que es-tos das las esperanzas de victoria. ciones del ministerio rojo de atentados abominables no pro-Tantos y tan trascendentales | Hacienda y se encuentran al la duzcan el resultado apetecido reveses han hecho que Indale do de los que asesinaron a cua por los delincuentes de lesa hucio Prieto se declare vencido y trocientos mil españoles y de manidad; y las voces de nues se entregue a una redacción de los que continúan esclavizan- tros centinelas, el fuego preciso notas oficiales en las que se do, por el terror, a un pueblo de nuestros antiaéreos mercepierde todo concepto de mesu que les repudian y de los que narios del Gobierno marxista ra y se entra en la demencia de no han dudado en sacrificar al no puedan volar sobre nueslo absurdo. Indalecio Prieto proletariado en su carne y en tras ciudades y tengan que sol en constantes notas oficiales su espíritu, y a los que, sin tar sus mayores cargas de dique pretenden reverdecer sus remordimiento, venden su con tiempos de mal gacetillero, tra ciencia a fuerzas internacionata de hacer resaltar que nues- les y entregan sus masas en tros bombardeos sobre objeti manos de judios y extranjeros

Teruel. Vamos... tanto como tranquilidad ...todo es relativo.
Nos hemos declicado hoy a es-

tropearle a los rojos su afanoso trabajo de trincheras con el

fuego de nuestros cañones y

se les ha visto salir huyendo.

En otros, encorajinados, se han dedicado los rojos a hos-tilizar nuestras líneas con sus armas automáticas. Nada en

el número de aparatos que han perdido desde que empezó lo

cierto que al final del comba-

mentable. Uno de nuestros ca-

namita fuera de los recintos urbanos.

Nosotros, los españoles, no tomamos represalias contra esos actos vandálicos. Son los mismos marxistas los que destras operaciones aéreas son eficaces y precisas. El corazón y la valentía de nuestros aviado res les hacen volar bajo sobre sus objetivos y sus disparos precisan los blancos en tal for ma que siempre son alcanzados los puntos marcados en sus planos. Bombardeamos muelles en los que se realizan descargas de material de gue-

rra. Es un elemental derecho

trozar un paso de contrabandujera en un campo de batalla. La labor que en este sentitorioso de Franco es ahorrar timas. El Gobierno de Negrin Prieto lanza estos días unas cuentes deberán tener realidad esas múltiples penas de muer- tienen y han de tener una inminales tipo, enemigos de la humanidad y de la civiliza-

Actividad de la aviación nacional res. Se destruyen centrales hidroeléctricas que suministran energía a las fábricas de mate-

españoles de la auténtica Es- siones y castigos sobre el terri nal envía su ayuda a la horda. que persigue la aviación de paña les duele toda clase de vic torio adversario. El gobierno El gobierno de Barcelona no Franco. Indalecio Prieto, en cuenta notas tan llenas de imposturas estos raids son realizados para su única razón de existencia como de ingenuidades y sin em sembrar el terror y la muerte en sembrar la muerte en todas bargo no será menos cierto ni en poblaciones civiles de retapartes y en gozar sobre la car será menos claro, que los pun- guardia. Menos aún están desne mortificada. En estos delin tos alcanzados por las bombas tinados a perseguir a esa comi de las escuadrillas nacionales sión de laboristas ingleses, a los que se quiere presentar co te con que se castiga por los tri fluencia decisiva en el curso de mo víctimas de una táctica de bunales de justicia a los cri- la guerra: son objetivos milita aviación tan absurda como en rial de guerra. En la zona de nados habitantes de la zona ro

gañosa. Si la aviación nacional creyera un día que debía localizar y perseguir a determi ja, ya se comprende que el blanco no serían los laboristas ingleses. Indalecio Prieto está seguro de lo que decimos. Como nosotros mismos, nadie po drá negar al Ejército nacional nicas, de origen griego en su su derecho dentro de las normas más caballerosas de la gue rra, a impedir por todos sus medios de acción la ingerencia del marxismo internacional en la contienda española, y bombardee la frontera catalana con Francia y las centrales eléctricas de aquella zona. Más que un acto de agresión representa nen ya tarifas casi prohibitiun hecho de legitima defensa. Los puertos de Barcelona, Valencia y Cartagena, también son capitales. Pero es que no sabe el mundo que por estos puertos llega también el mate rial de guerra, que no obstan te la No Intervención o quizá a causa de la No Intervención, prosigue llegando a los

campos de batalla? ¿Es que

no es un objetivo militar un de

pósito de ametralladoras o de

explosivos, que pueden ser em

Los aviones de Franco, de Levante se destruyen nudos fe | pleados en la lucha? Nadie que vidas nuestras e inclusive vi- una precisión maravillosa, no rroviarios de comunicaciones y no esté dispuesto a negar la evi verdad, no hay otra. Franco das de la zona roja que iban permiten la menor fantasía so la frontera de los Pirineos, por dencia, podrá discutir la efica tiene derecho a destruir antes a manejar dichas armas; a los bre el resultado de sus excur- donde el marxismo internacio cia militar de los objetivos de que caiga sobre su campo

> Algunos periódicos ingleses, por ejemplo, hablan de huma nitarismo y eluden siempre los a España. asesinatos en masa de Madrid, Barcelona y Valencia, el exter- LA VISITA DEL GENERAL LO minio del clero, la bárbara des PEZ PINTO A LA CAPITAL DE trucción de las iglesias y de los conventos. Hablan de humanitarismo e ignoran, ahora mismo, los bombardeos de Salamanca y Sevilla, alejadas del frente donde el único objetivo militar posible es el martirio de la población civil.

Es curioso que la campaña de dichos periódicos coincida con las dificultades que encuen tran hoy algunas naves britámayoría, para prolongar sus negocios oportunistas en las aguas del Mediterráneo. Sus tripulaciones se niegan a navegar en aquella zona peligrosa y los que lo hacen es a fuerza de primas considerable sy hasta las compañías de seguros, ante la gravedad del riesgo tie

o posiciones todo el material que los países humanitarios en vian a la horda, para que la horda continúe martirizando

Bilbao, 24.— Llegó a esta ciu dad el general López Pinto, con el fin de efectuar una visi ta de inspección.

A las doce y media se cele-bró una recepción en el Hotel Chalton, donde se hospeda el general López Pinto, acompaobernador civil, el alcalde, el ubdelegado del Estado para Prensa y Propaganda en Vizcaya, y el general Serrano acompañado de su ayudante y efe del Estado Mayor, representación de la Diputación numerosos jefes y oficiales de guarnición de Bilbao.

Después de la recepción, el general Lópze Pinto, acompañado de las autoridades visitó los hospitales y cuarteles. El automóvil que conducía al ge neral llevaba el banderín de honor regalado por el Ayuntamiento de esta ciudad.

Dr. Cano Torres

PIEL, SIFILIS Y VENEREO Plaza de Africa, 12, pral. izoda. Teléfono, 5-4-7

Consultas: de 3 a 5 y de 8 a 9

Don Antonio Caneta Diaz

CAPITAN DE ARTILLERIA

Falleció en el día de ayer, a los 54 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad.

R. I. P. A.

Su desconsolada esposa doña Concepción Segundo Rodríguez, hijos Celia, Ernesto y Antonio; hermano Rafael (ausente), primos, sobrinos y demás pa-

RUEGAN a sus amistades le encomiendan a Dios Nuestro Señor y asistan a la conducción del cadáver, que tendrá lugar hoy, día 25, a las 13'30 horas, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán eternamente agradecidos. Vivía: Soberanía Nacional número 86.

(No se reparten esquelas)

ACADEMIA CASARES

GALEA, 14

Director: D. José Casares Roldan LICENCIADO EN CIENCIAS

Próxima apertura. - Informes de 3 a 5

EN EL STADIUM MUNICIPAL

TUGA

Ustedes conocen, sin duda, la fábula de la liebre y la tortuga que apostaron a correr. Recordarán, que la liebre, ve de su rápida carrera, hacia cons tante mofa de la lentitud de la tortuga. Y tantas fueron las pullas que la señora que siem pre lleva su casa a cuesta acep tó el desafío en una carrera, que pudiéramos llamar de fon anunciado el acontecimiento, a bombo y platillo, entre el reino animal, la liebre y la tortuga tomaron la salida anunciada por un mugido pro tán en marcha. La liebre en unos minutos toma gran delantera a la tortuga. Se para; mira atrás y piensa. "Es una tontería esforzarme; me tumbaré un ratito a dormir la sies ta. De todas formas le ganaré por varias horas de ventaja" Y dicho y hecho: la liebre se tumba en un ribazo del cami 10 y se entrega a los amorosos brazos de Morfeo. Pasan las horas y la tortuga, con su paso lento, llega al lugar donde duerme la liebre. No se detie ne y sigue-su marcha lenta pe ro constante. Va declinando el día y al fin la liebre despier ta. "Bah — piensa — la al canzaré enseguida". Pero su vertiginosa carrera no le sirve ya para nada. Cuando Ilega a demás animales.

Pues bien: una cosa parecida le ocurrió el pasado domin go al Santa Bárbara G. T. Si durante toda la primera mitad hubiera desarrollado la velocidad y el impetu, el coraje y el entusiasmo, que puso en ga nar en la segunda parte, y en especial en sus primeros veinte minutos, no estaría a estas horas paladeando las hieles de la

Y la moraleja, que no debe olvidar el Santa Bárbara, pa ra el próximo torneo COPA DE LA FALANGE, que se inicia el próximo domingo, es la que encierra el antiguo refrån: "No dejes para mañana lo que puedas hacer hoy".

PRELIMINARES DEL

Cerca de cinco mil especta dores se concentran en el Sta dium Municipal. El campo de juego, con vistas al torneo CO PA DE LA FALANGE, ha si cada personal del delantero cen do pintado en sus gradas y en el propio terreno de juego. Los mo que devuelve de puños el palcos tienen ya sus sillas y meta visitante y Vallehermoso que el fútbol local va en auge es innecesario resaltarlo.

Saltan los "onces" al cam po en fila india y alternos los equipiers. Los visitantes visten camisa blanca, cruzada por l una banda roja. Los artilleros visten camiseta azul-grana.

Alineados frente a la tribu na, salen los Delegados de los nido los artilleros una magni-Clubs v una bella señorita de fica oportunidad para consegalos y ramos de flores. Lue Reina pasa ante la meta foras la localidad. Hay cambio de re go los hurras de rigor y la ban da de Música de la Falange interpreta los himnos.

El señor Viñolo, a quien au xilian en la banda los también FI TERCER TANTO DE árbitros colegiados señores Fer nández y Tovar alinea a los equipos.

PRIMERA PARTE

Corresponde elegir a los ar- y bostezos en el graderío. tilleros, que lo hacen a favor de sol. Ponen por tanto la pe los forasteros su tercer goal.

gro que la local; especialmente se tiró inútilmente, para dete

goal, en el que se muestra mag da. nifico su interior izquierda.

loz como el viento y orgullosa su medio centro, navega a la po. deriva por el campo siendo un hueco que no desaprovechan los delanteros contrarios. En cambio los medios alas artille ros están magníficos, pero es mucho el hueco de Saavedra para poder frenar a los atacan dra tiene una mala tarde y lo tes forasteros.

PRIMER GOAL FORAS-

juego. El extremo derecha ros, dan muestras de esa codilongado del señor toro. Ya es blanqui-rojo ha corrido la lí cia y esa rapideb, de que he nea y lanza un centro magni mos hablado al principio. fico que el interior izquierda | Durante veinte minutos su empalma sin parar la pelota y dominio ha de ser verdaderael esférico, alto y cruzado, en mente aplastante y los rematra hasta el fondo de la meta tes se suceden magníficos, lede los artilleros, sin que la es- vantando al público de sus dirlo. (Se ovaciona calurosamente la jugada que ha sido magnífica)

Presionan ahora ligeramente los artilleros pero la defensa contraria que si no muy rápida es muy enérgica frustra los ataques deshilvanados de los ta sea perforada. azul-grana.

EL SEGUNDO TANTO DE LOS VISITANTES

han pasado del primer goal la meta la tortuga está siendo cuando se produce el segundo, dominio y a ese juego lleno objeto del entusiasmo de los también favorable a los foras- | de emoción y de alegría que teros. El extremo derecha lanza un centro muy templado meta de Bacalao. Uno de los do tiempo en una arrancada to de marcar contra su propio equipo; el balón da en el ángulo superior y vuelve al te- logra detener el esférico. rreno y es el mismo interior iz al ángulo inferior y lejos del alcance de los cuatro o cinco ugadores caídos en la puerta.

> nuevas ovaciones. Hay algunas arrancadas del que se conviertan en goal. extremo izquierda local que no encuentran rematador. Saave dra sigue a la deriva imponién dose el medio centro contra-

PRIMER GOAL ARTI-LLERO

tanto los locales. Una arrantro termina con tiro del mis a toda velocidad remata a goal de un tiro cruzado. Van 18

minutos de juego. (Se ovaciona a Vallehermo so, que en esta primera mitad es el mejor de los delanteros ar tilleros)

Seguidamente se produce otra jugada en la que han te guir el empate. Un centro de tera, fallando un defensa y el meta y sin que ninguno de los delanteros azul-grana entre al

LOS BLANQUI-ROJO

El respetable se aburre un buen rato. Patadones sin ton ni son en uno y otro equipo

A los 32 minutos consiguen lota en juego los forasteros. Una jugada personal del inte pero se hacen con la pelota los rior izquierda que dribla a va azul-grana y consiguen dos cor rios contrarios y termina con ners, en los que no pasa na- i tiro del mismo que pega en la parte inferior del lateral y vuel Durante toda esta primera ve al campo rematando, a pla mitad la delantera enemiga ha cer, el delantero centro por el de dar más sensación de peli- lado contrario al que Bacalao





AGENCIA OFICIAL

ASA

CEUTA - TETUAN - LARACHE

Sigue el dominio alterno y tración y sobre todo Saavedra, tes y finaliza el primer tiem- zando al lateral y es el segun

SEGUNDA PARTE

bara ha advertido que Saave to y sin grandes emociones. ha colocado a medio ala, pasando Gallardo a ocupar el eje. El cambio no puede ser más acertado y apenas puesta! Llevamos trece minutos de la pelota en juego, los artille-

> tración de los delanteros, a quienes Gallardo sirve formiceden y el meta contrario tie

EL CUARTO TANTO FO-

Pero está visto que el San-Poco más de dos minutos ta Bárbara tiene el santo de es paldas y pese a su abrumador están imprimiendo, no solo no logran marcar sino que a los que produce una melee ante la catorce minutos de este segundefensas azul-grana está a pun forastera llevada por el ala iz quierda, su interior izquierda chuta seco y raso y Bacalao no

No se desaniman los artiquierda contrario quien, sere- lleros y Reina, que en esta senamente, cruza la pelota rasa gunda parte está jugando muy bien, lanza centros y más cen tros que producen melees ento cionantes y remates magnifi-La jugada ha sido emocionan cos que solo gracias a la magte y el público prorrumpe en nífica labor del meta contrario y a la mala suerte, no logran

EL SEGUNDO TANTO AR TILLERO

A los 18 minutos logran los azul-grana su segundo tan lantera local y el defensa derecho contrario para evitar un Al fin consiguen su primer pase detiene el balón con la

LA LIEBRE Y LA TOR- por lo que se refiere al tiro a nes el tiro del interior izquier-, mano. Como la falta ha sido realizada dentro del área de los sustos, se castiga a los vi-Los artilleros dan sensación siempre con más sensación de sitantes con el consiguiente pe de desgana y de poca compene- peligro por parte de los visitan | nalty, Lo tira Reina raso y ro

> Hay unos momentos de apu ro para la meta forastera que Alineados de nuevo los equi salva en magnificas estiradas pos los espectadores aprecian su meta. Y el resto del match que el delegado del Santa Bár transcurre ya a juego más len

COMENTARIOS

El equipo visitante se nos mostró muy conjunto, pero parte, que de medio centro en poco rápido. Sus equipiers son enérgicos, varoniles, pero no los consideramos equipo para mitad los artilleros salieron neo COPA DE LA FALANhubo un gran jugador, el in tar el Deportivo Comandancia terior izquierda, fácil en el re de Ingenieros de Marruecos y gate y chutador magnifico en el Deportivo Serrallo. Apresútirada de Bacalao logre impe asientos, para ovacionar a los todas las posturas y con am rense ustedes porque va a enartilleros. Ahora hay compene bas piernas. También nos agra carecer. dó el extremo derecha. La li nea media muy bien cortando dables pases; las melees se su juego. Su centro, un verdade ro gigante, se impuso por corne que hacer verdaderos pro- pulencia en la primera mitad digios para evitar que su puer pero en el segundo tiempo. bien porque se agotase, bien

porque los locales imprimiesen BIBLIOTECA CIRCULAN más velocidad al juego, no es tuvo más que discreto. Los de fensas duros y enérgicos pero al igual que el medio centro

portero. Seguro, valiente, siem pre bien colocado, hizo paradas verdaderamente maravillo sas. Para él fueron las mejores

ovaciones. Ya hemos dicho en conjunto la labor del Santa Bárbara. Un primer tiempo en el que so lo los medios alas y el extremo izquierda nos gustaron. En la segunda parte todos bien a ex cepción de Saavedra que tuvo una tarde pésima y Bacalao que no acaba de encontrar su forma, aquella forma que le hacía en pasadas temporadas Marruecos y las Plazas de So-

MENACHO Libreria RENSA EXTRANJERA

FIGURINES LIBROS DE TEXTO

¿Sufre V. del estámago e intestinos?

Dolores de estómago, acideces, hiperclorhidria, di gestiones dificiles y penosas, úlceras estomacal, dispensias vómitos con bilis y con sangre, colitis, diarreas, y demás dolencias estomacales, se curan con este maravilloso medicamento.

Un alivio inmediato y la curación rápida y segur? en poco tiempo. Haga un ensayo y se convencerá tiene en su mano la curación de la enfermedad de su estómago.

No admita sustituciones interesadas. Exija siempre SERBINOL en todas las farmacias. Frasco 5'30 ptas. (impuestos incluídos).

Depositario exclusivo para Marruecos español E Arriaga Arnal. Mendoza, 12. Ceuta. PRODUCTO NETAMENTE ESPANOL

uno de los mejores porteros de

beranía. Si hay que destacar alguno digamos que quien más nos de deberes y de hechos. Pero gustó fué Gallardo, lo mismo de medio ala, en la primera la segunda.

comprando tila para el partido vencer al Santa Bárbara. Ga- un consejo: que vayan ustedes naron porque en la primera del domingo, primero del tor con desgana. En la delantera GE, en que se han de enfren

ENCARGOS RAPIDOS

con exceso de grasas y falta de velocidad para revolverse. Lo mejor, para nosotros, fué el Nuestra marina y los flechas navales

La ilusión del primer dine, así se llegará muy pronto a la mio suyo. Las Organizaciones o adquirido sirviendo a la Es España Grande y Marina Im- Juveniles que con tanto brio paña Imperial, Solo niños de perial que tanto anhelan. cuerpo pero hombres de espíri- De orden de S. E. — El Se- zando en ellos el sendero del tu por ser forjado ya con el cretario de la Jefatura de futuro, recojen como resumen temple acerado de las cinco fle F. B. M. P. A. — Pedro Sans

chas. Espontáneo el gesto de Torres" los muchachos, gesto que demuestra la firmeza educativa de la Academia de Flechas Navales de la Delegación Provincial de Organizaciones Juveni-

¿Elogios? Nuestro estilo no entiende de elogios. Sólo sabe es preciso que los camaradas de la retaguardia conozcan lo que han hecho cuatro Flechas del Unión, con su primera sol Y por hoy nada más. Solo dada de Marinos del Imperio azul.

La Orden General de las Fuerzas del Bloqueo Mediterráneo número 151 dice trans

Palma 12 de enero de 1938

GESTO PATRIOTICO.

El señor Capitán de Navio Inspector de la Academia de Flechas Navales dice a S. E. en escrito de esta fecha:

"Excmo. Sr.: En el día de aver fueron llamados al buque minador "Júpiter" los Flechas Navales José Alcina Ferragut, Juan Martorell Barceló, Emi lio de Anta Ferrer v Gabriel Rosselló Palmer, que habían hecho un crucero de prácticas en dicho buque. El Habilitado abonó a cada uno de ellos la cantidad de 44'60 pesetas en concepto de haberes devengados durante el embarco. Inme diatamente se presentaron a mi y en un gesto de patriotismo, espontáneo y gozoso, me hicieron entrega de la cantidad había cobrado, para destinarlo a la suscripción del acorazado "España". Al tener el ho- ce. nor de comunicarlo a V. E. para su conocimiento, es mi de ber significarle, que esta suma de 178'40 pesetas es la prime ra que los Flechas Navales han

S. E. agradece profundamen se aparten de esta norma de sincero, en la seguridad de que

Mercan.

La orden escueta es el pre- sus Flechas.

trabajan con los pequeños trade su labor fecunda estos gestos de espíritu elevadísimo de

La valorización de las riquezas hídrológicas italianas

No ha sido solamente la necesidad de llegar a una mayor autarquía económica lo que ha movido al régimen fascista a emprender obras encaminadas a valorizar las riquezas naturales del pueblo italiano sino también motivos de orden moral y social. Se decía al pueblo italiano que debía "volver a la tierra", pero era preciso demostrar que la tierra se hallaba en condiciones para recompensar el generoso esfuerzo del hombre.

Las obras públicas que en el curso de los últimos años han transformado el aspecto de provincias enteras italianas tienden a este fin único: la regeneración de la raza a través del saneamiento integral de las tierras y de la valorización de sus rique-

Aludimos a la regularización del curso de los ríos, a las obras de defensa contra las aguas que se han construido en la llanura del Po, en la Toscana, en el Lacio y en la Italia Meridional. La consecuencia lógica era la posibilidad de construir nuevos acueductos y regularizar el régimen de los lagos. De suerte que, mientras progresaban las obras de saneamiento, no se descuidaban las posibilidades que se iban presentando para el aumento de la riqueza hidrológica.

Una vez encauzados y regularizados los cursos de agua y construidos los acueductos del Bajo Piave y de la Istria, que resolvieron el difícil problema del abastecimiento de agua para estas regiones, se acometieron simultaneamente el problema de la regularización de los lagos subalpinos y el del riego de las re-

El lago-depósito del Tirso, en la Cerdeña, que tiene una capacidad de 150.000.000 metros cúbicos, permite el riego de 20.000 hectáreas de terreno y transforma en productivas tierras esteparias de Cerdeña.

Gracias a la regularización de los lagos subalpinos pudo tri plicarse la potencia hidrológica existente en Italia en 1922. A pesar de la riqueza hidrológica natural, los Alpes, con sus 770 glaciares y ventisqueros, constituyen una preciosa reserva, pero de 178'40 pesetas, todo lo que se imponía la creación de depósitos, verdaderos, lagos artificiales para el aumento de la producción de "carbón blanco" que. hasta cierto punto puede reemplazar al fósil, de que Italia care-

Si observamos el mapa orográfico italiano, editado en 1018 veremos que las "centrales" de las instalaciones alpinas se hallan contendidas en una franja de 50 km. de anchura, que corre a lo largo de la vieja frontera. Actualmente el número de depósitos pasa de 200 y las instalaciones hidroeléctricas alcanzan percibido como haberes del Es la cifra de 805, con una potencia total de 4.300'000 de kilo-

La construcción de diques, que pasan de cien, ha facilitado te el ejemplar proceder de es- la creación de lagos-depósitos, cuya reserva de fuerza aprovetos Flechas Navales que han sa chan numerosas centrales hidroeléctricas. Entre estas gigantescas bido concentrar la Patria y obras de la técnica italiana, haremos mención del dique de Ceofrecer a la Marina toda la ilu resole Real en el Valle de Aosta, que ha permitido construir un sión de la primera paga cobra depósito de 33.000,000 de metros cúbicos; el de Monte Cenis, da. Les felicita cariñosamente el del lago Castel, en la provincia de Novara, el del lago Avio les estimula para que jamás Grande, en la provincia de Brescia: el dique de Santa C en la provincia de Belluno, el de Suviana en la provincia de Boconducta sana y patriotismo Ionia el de Vulci y el de Trépido, en la provincia de Cosenza.

> La regularización de los lagos ha cotribuido eficazmente la formación de reservas hidrológicas, y por consiguiente, al aumento de la riqueza hidrológica italiana. Actualmente el lago Ledro, en el cual se han realizado trabajos que le permiten contener una reserva de 45 millones de metros cúbicos de agua, vierte sus aguas en el lago Garda a razón de 12 metros cúbicos por segundo, que equivale a una producción constante de 20.000

> Hoy puede afirmarse que Italia, valorizando sus riquezas hidrológicas. ha creado una poderosa fuente de autarquía para su industria y para la economía de la nación. El problema hidráulico, estrechamente vinculado al mejoramiento agrícola del país no podía afrontarse v resolverse sin comprender el saneamiento integral de las tierras, primera etapa en camino del saneamiento de la raza, que constituye uno de los pricipios fundamentales de la política del Fascismo

> "Volver a la tierra" para dar a las mismas las mejores energías de la nación y valorizar las riquezas del suelo nacional es el programa expuesto en los primeros años del régimen fascista, que tenía que dar como resultado esas obras gigantescas que, al transformar el aspecto de la península italiana, han trans formado asimismo su economía y producción.



de sentirse restriado, puede usted evitar males mayores sin perjudicar su organismo, tomando

El producto de acción inmediata VICTORIA Agencia de Publicidad, SEVILLA

Lineas aéreas italianas RED DE ESPANA

Lineas rápidas entre Tetuán-Melilla y Tetuán-Málaga-Sevilla

En combinación trisemanal con las llegadas y salidas de los aparatos para Roma de la línea ROMA - POLLENSA - MELILLA - CADIZ

Horario de Invierno

Los aparatos que efectúan los servicios de ALA LITTORIA S. A. de la línea son aeroplanos trimotores Savoia Marchetti S, 73, motores Alfa Romeo, 800 H, P., con cabida para 18 pasajeros y desarrollan una velocidad de 280 kilómetrospor hora.

Horarin en vigor desde el 3 de enern de 1938 XVI

	of Taxable	ORDER DESIGNATION OF THE PERSON NAMED IN	THE RESERVE OF THE PERSON NAMED IN COLUMN TWO IS NOT THE PERSON NAMED IN COLUMN TWO IS NAME		
The state of	Lunes, Miércoles Viernes	Martes Jueves Sábados	SERVICIO DIARIO	Martes Jueves Sábados	Lunes Miércoles Viernes
		6,20 7,20	S. Tetuán Ll. Ll. Melilla S.		16,30 15,30
	LLEGADA a	16,10	ROMA	SALIDA de	7,00
		7,35	S. Melilla Ll.		15,0
	7,00	8,35 9,20	LI. S. TETUAN S. LI	13,40	14,00 11,40
10000	7,40 8,00	10,00 10,20	LI. S. MALAGA S. LI.	13,00 12,40	11,00 10,40
	8,40	11,00	Ll. Sevilla S.	12,00	10,00

Autobús Tetuán - Tánger

	LUNES-MIERCO- LES-VIERNES	MARTES-JUEVES SABADOS		
TETUAN	s. 16'50	s. 14'30		
TANGER	ll. 18'00	ll. 16'00		
TANGER	s. 19'30	s. 18'00		
TETUAN	ll. 21'00	ll. 19'30		

cías TARIFAS equipaje Ptas. por kg Ptas. por kg De TETUAN a: Melilla 1 50 150'00 1 50 Málaga 0'80 1'00 100'00 Sevilla 2'00 200'00 1 50 De MELILLA a: Tetuán 150'00 1'15 1'50 Málaga 250'00 1 90 2'50 Sevilla 2'65 350'00 3 50 De MALAGA a: Sevilla 0'80 100'00 1'00 Tetuán 100'00 0'80 1'00 Melilla 250'00 1'90 2'50 De SEVILLA a Málaga 0'80 1'00 100'00 Tetuán 200'00 2'00 1'50 Melilla 2'65 350'00 3 50

Los billetes de ida y vuelta tienen derecho al 20 por 100 le reducción sobre el precio del billete de vuelta. El billete de vuelta es válido por 60 días, a contar del

Cada pasajero puede transportar gratuitamente 15 kilogramos de equipaje.

Para billetes e informes dirigirse a

Ala Littoria S. A. Rotel National Teluan Agencia ALA LITTORIA, Melilla PATRONATO NACIONAL DE TURISMO

DITTA ACHILLE PETRI, Tanger

Ayuntamiento, Málaga. PATRONATO NACIONAL DE TURISMO Alcázar, Sevilla.

niamos olvidado... Pero to-

América

Carta abierta a los falangistas za al pie de los Angeles a Ende Marruecos

de Nuestro Movimiento.

cuando las escuadras vencedoras estaban ya frente a Bilbao, me dijeron que debia abandodo de nosotros mismos. En Es lo criollo, con ese sentido popaña empezaba a amanecer u el "Día" iba a ser prolongado, eterno como nuestro propó

tad de CULTURA... Toda dad..." España también -- lo fe de todos, para las Falanges via estoy esperando el sentir- he visto y oido --, en lo que de Chile, Argentina, Paraguay me fuera de España . . . de visto y oido --, en lo que de Chile, Argentina, Paraguay cantan los labradores del Nor- y Uruguay. Esperamos que lle me fuera de España.

Juan Beigbeder con sabor de daluz.
mística milenaria: "Id a Amé Los a rica y decir a todos, en nom-

lántico con alegría apostolar, a decir, como si fueran cuentos

cualquier punto del Planeta. nuestras banderas victoriosas. Hay batallas que se ganan con

Montevideo, 28 de Diciem- | de almas incrédulas. Los robre de 1938. -- Il Año Triun mances de nuestro "Luís Plate ro" y de "Mola" y de "Enri-Camaradas; Aquí estoy, por que Ribes", los recitan hoy en puesta agurepeado a balazos tierras de América con el yugo América los niños de muchos y las flechas y con la media lu- Colegios en sus fiestas escola- sin crucifijo y sin pasaporna, paseando en hombros de res, por las radios, inesperadala ansiedad, la gloria imperial, mente surgen voces diciendo en Buenos Aires, en Montevi-Una mañana de verano, deo, o en Lima o en Santiago de Chile, el romancillo de "Má laga estaba llorando . . . " Comienza a restaurarse la Hispanaros y embarcarme. Rumbo a nidad. El nombre de la Ban-América. Rumbo a las Patrias dera de Maruecos, cuya vida y Hijas, olvidadas por nosotros, milagros hemos contado centedurante muchos años de olvi- nares de veces suena bajo el cie

entrañablemente. España, España por todas sito, sin fin como nuestro partes. En la apreciación histórica, amorosa, de los gru-Desde ese día, no he visto pos universitarios, muchos de ponerse el sol en el Imperio de los cuales llevan como bandera Civilización de la Madre Pa- de combate, dentro de su métria. "Tenemos voluntad de dula argentina o uruguaya, la Imperio..." Tenemos volun "restauración de la Hispani-

Los americanos os han visto y fe Nacional, no olvida un mo os han aclamado, camaradas de mento, pese a los afanes de la bre de FRANCO, la. VER- Merruecos, tantas veces como guerra, esta América que espe-DAD..." ¡La verdad! ¡A se han proyectado las películas ra con los brazos abiertos, amo predicar Falange. . ! ¡A gri- informativas de los también rosamente, la vuelta gloriosa tar por la Pampa, quién era y misioneros Solano y Arboleya de lo hispánico. como era José Antonio...! cada vez que surge en la pan-A infundir a todos la espe- talla, el CAUDILLO o S. A. en Perú y luego en Argentina minables. Es el cariño por y más tarde en Uruguay, sal- España y por las cosas de Es- recuerdo entrañable. tando desde el Pacífico al At- paña el que hace vibrar a los

Y por todas partes, las gende hadas las maravillas del tes aprendiendo a cantar el "Ca caudilla cantar el "Ca ra al Sol..." fundiendo la ar monia triunfal y alegre de nues uno, os hemos recordado. ¡Ban tro Himno Azul con los Him ta! dera de Maruecos! La guerra nos de los Países por los cuase hace -- Por España -- desde les paseamos orgullosamente

Quiero que esta carta llegue ametralladoras y batallas que a todos, la lean todos, para se ganan con versos. El soneto que sepan por lo menos, a tra de Eduardo Marquina -- viejo vés de mis palabras, en nompoeta imperial --, con el que bre de esta primera Misión de canta la gloria y el misterio de Falange en el nuevo mundo, nuestro César Ausente, ha ga- cuanto hay que hacer; y cuannado para la causa, centenares to de lo que teníamos hecho te

do vuelve y renace ... !España en pie y en pie la América Española . . . !

Una noche -- ¡qué lejos de España! -- mataron en Mendo argentino y murió por José Antonio y por Franco, gritan do "Arriba España" y "Viva la Argentina". Era argentino y murió con la camisa azul. desde una taberna por gentes

"Camarada Enrique Ribes, muerto de amor en la clara noche de Mendoza, cuando las pistolas engañadas, calientes de odio y de vino,

tu primavera cortaban. ¡Caer en tierras de América,

es como caer en España...!' Noche imperial -- la de su velatorio, cuando las escuadras de Mendoza guardaron sus res pular, exacto de lo que se ama tos gloriosos, rezando -- jen castellano! -- el santo rosario de nuestras tradiciones. Toda nuestra América, loca de su "presencia" lo saluda desde en tonces a la hora del crepúsculo, brazo en alto, al grito legionario de "Viva la muerte".

Esperamos que venga el Je-Llevábamos Cotano y yo te Argentino, con versos de que Atalaya, para tener orde-una consigna. Nos dijo don Santillana y melodía de sur an nes renovadas del Cuartel Ge neral, desde el cual, nuestro Je

Cuando llegue esta carta, ya habrá llegado el año nuevo. ranza firme de su vuelta! ¡A I. el Jalifa o Don Juan Beig- Recibid con ella, brazo en aldecir, hoy en Chile, mañana beder las ovaciones son inter- to, desde el otro lado del mar de las tres Carabelas, nuestro

¡Por la memoria y la vuelta del Ausente!

¡Por Francisco FRANCO, MIO CID de la hispanidad! ¡Por Dios, España y su Re volución Nacional - Sindicalis

Vuestro camarada El Jefe de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. en la República del Uru

Rafael DUYOS ¡Saludo a Franco! ¡Arriba España!





ULCERAS VARICOSAS

Pasada la cuarentena es mucho más peligroso el exceso de venenos en la sangre. La circulación se hace lenta y pesada; los desechos venenosos van acumulándose en las regiones del organismo que menos resistencia oponen a la ofensiva morbosa, y las dolencias casi siempre adquieren suma gravedad. Las enfermedades más corrientes causadas por esos trastornos son:

MALES DE PIERNAS Varices, úlceras varicosas, flebitis • Arterio-esclerosis

ENFERMEDADES DE LA MUJER Jaquecas, vértigos, congestiones, ahogos, palpitaciones ARTRITISMO

Reuma, gota, neuralgias, ciática, lumbago ENFERMEDADES DE LA PIEL Eczema, acné, herpes, erupciones, picores, diviesos, etc.

Purificad vuestra sangre y jamás enfermaréis

La ciencia médica tiene reconocida desde hace muchos años la eficacia insuperable del Depurativo Richelet. Bajo su acción estimulante de los órganos de eliminación (hígado, riñones, intestinos), la sangre se rectifica, los conductos arteriales recobran su flexibilidad y la circulación se restablece. Bien pronto las úlceras y llagas más rebeldes se cierran; cesan los dolores del artritismo y las enfermedades de la piel, atacadas en su propio origen, desaparecen para siempre.

Defendeos contra el cáncer

El famoso biólogo Dr. Delbet, en sus estudios contra esa horrible enfermedad, ha descubierto que la acción de las Sales Magnésicas es decisiva para prevenir los procesos cancerosos. Al amparo científico de ese importante descubrimiento, el Depurativo Richelet se ha reforzado con Sales Halógenas de Magnesio, cuyos efectos, además de ser preventivos contra el cáncer, retrasan la vejez por su acción rejuvenecedora de los tejidos.

CARTAS DE AGRADECIMIENTO

Desaparecieron los granos.

Agradecidisima al buen resultado obtenido con el Depurativo Richelet, le escribo ésta para intormarle que con su específico me he curado unos granos que eran toda mi preocupación porque me desfiguraban la cara de una manera

El caso es que antes había empleado muchas cosas, lo mismo en medicinas que en cremas de tocador, sin resultado ninguno hasta que se me ocurrió tomar su maravilloso Depurativo. Por eso es mayor mi entusiasmo y mi deseo de manifestarlo, estando dispuesta, además, a decirlo personalmente a toda la que quiera convencerse de que digo la verdad.

Cuente usted con una más de sus muchas agradecidas y quedo de usted atfma. s. s., CARMEN MARTINEZ - Columela, 17-Madrid.

Ulceras varicosas curadas.

Padecia desde hacía cuátro años unas varices reventadas que me obligaban a una postración casi absoluta, sin aliviarme los varios tratamientos a que fui sometido

Finalmente probé el Depurativo Richelet, siguiendo el tratamiento que se aconseja y debo expresarle mi agradecimiento por cuanto he quedado casi del todo bien, no dejando de utilizarlo y recomendarlo porque lo estimo de hu-

Puede hacer uso de esta carta en la torma que le convenga y quedo de usted agradecido y affmo.

MANUEL ORDOÑEZ s/c. Plaza Carmen Núñez de Villavicencio

DEPURATIVO RICHELET

Purifica la sangre - Alarga la vida - Preserva del cancer

SOLO 125 le costaré el frasco.

TIMBRE APARTE Frasco grando: Ptas. 7,80 (timbre aparte).

DE VENTA EN FARMACIAS Pida folleto gratuito al LABORATORIO RICHELET

San Bartolomé, 30 y 32.-San Sebastián

PATRIOTISMO

SENORA:

La CASA TOSTI, contribuyendo a la ayuda para la nueva España, dedicará el 12 % de las compras que Vd. efectúe en la casa, a beneficio de la ESPAÑA Nacionalista del Generalisimo Franco.

A tal efecto las señoras y señoritas Falangistas, deberán enviar a la Dirección de la Falange los recibos de las compras efectuadas en esta casa; con los cuales la Falange Española podrá hacer efectivo el importe del 12 %

NOTA: Se hace presente a las Señoras y Señoritas Falangistas, que en la CASA TOSTI rige el PRECIO FIJO desde hace muchos años y pueden adquirir

T. TOSTI

Bmé. MITRE 1224

U.T. 38, Mayo 9472

Este anuncio lo publica "Fa que han puesto de relieve su lange Española" de Buenos Ai acendrado amor a la Patria y res, órgano oficial de la Fa- a los combatientes. lange Española Tradicionalista Les brindamos la oportuniy de las J. O. N. S. en la Re- dad de imitar a este comercian pública Argentina, en la pági- te americano, que demuestra na 12 del número 63, de 18 de esta forma su cariño a Esde Diciembre último.

Lo reproducimos con verdadera satisfacción porque mar que realiza.

ca un ejemplo a imitar. Varias veces hemos hecho resaltar el desprendimiento y patriotismo de comerciantes e gos y generosas donaciones, J. O. N. S.—Tetuán)

paña, dejando a beneficio de la Patria una parte de las ventas

¡Saludo a Franco! ¡Arriba España!

(Delegación Provincial de industriales de nuestra Zona y Propaganda de Falange Espa-Plazas de Soberanía, por ras- nola Tradicionalista y de las

QUEREIS FOMAR UN CAFE EXQUISITO? Tomad el que elabora

Constantino Cossio

General Sanjurjo. 2.

GOLIAT

Es un cemento portland artificial, de producción Nacional, de altas resistencia, preferido por los constructores.

Depositarios en Ceuta-Tetuán y Larache: Casa BAEZA HERMANOS

El "Dopolavoro" (post-trabajo) ita-

Para la primavera próxima ra para alimentar los despilfa está anunciada en Roma una magna reunión del "Dopolavo-baret. Entonces, lejos de robus Dopolavoro significa "post trabajo", es decir, inversión de piración unánime de toda poli as horas libres del trabajo. En tica sana, habríamos precipita estos momentos en que Fran-cia, país del Frente popular, se agita en convulsiones sociales, del trabajador. A esta necesisembradoras de ruina y de muerte, se alza, por la ley de los contrastes, la silueta de los países que tienen resuelto su Alemania.

problema obrero. Entre ellos fi-gura Italia y Alemania, los paí ses conducidos por hombres que se elevaron merced a su propio esfuerzo desde los estra os inferiores de la sociedad! Mussolini —el hombre que pilió limosna en las calles de Suiza, hijo de un obrero, que se pasaba las noches entre la fragua y el yunque— y Hitler que tuvo que trabajar como al bañil y fué después delineante— no han olvidado en la ho

ra del triunfo las necesidades de la clase de donde ellos pro ceden. Al contrario, toda su po litica estriba en elevarla, en en grandecerla, en hacer justicia, en una palabra. Es lo mismo que ahora dice Franco: "Se cree que solamente hacemos una guerra. Hacemos también profunda revolución en sentido social, de acuerdo con las enseñanzas de la Iglesia. Habrá menos ricos, pero habrá también muchos menos po-

El fascismo, italiano, como el nacionalsocialismo alemán, como el falangismo español, no considera al trabajador como una subespecie humana menes terosa y hambrienta de protec ción y de caridad, sino como un productor de la riqueza, que tiene derecho, y no se le puede mo guía constante la consigna negar, a mejorarse para gozar de los beneficios del progreso y BLO. Las cifras lo demuestran de la civilización, a elevarse y a educarse espiritualmente. De

Pero no basta con el sueldo que el de los trabajactores ma nuales recorrió el camino inver serviría si, en vez de contribuír a elevar el "standard" de vida en 1926, llegó a ser del 67 por de la familia del obrero, sirvie 100 en 1932. Estos datos demues

tecer los vinculos familiares, as dad responde el "Dopolavoro" italiano y el "Kratf durch Freu de " (Fuerza por la alegría) de

SE TRATA DE DEFEN-DER Y VALORAR EL DESCANSO

De la institución germana "Fuerza por la alegría", nos he mos ocupado otras veces en es tas columnas. La próxima reunión del Dopolavoro da ahora actualidad a la institución

El "Dopolavoro", dice el libro que acaba de publicarse, "La Obra Nacional Dopolavoro asistencia social que el "Depo (post trabajo) en Italia", es la fragua ardiente en que se forja el nuevo ciudadano productor. por medio del Sindicato, se tutela, se protege y se defiende el TRABAJO, por medio del "Depolavoro" se tutela, se pro tege, se defiende y se valora el DESCANSO. El "Depolavoro" da al trabajador la sensación con tinua de la asistencia del régimen, vigorizando su senti-miento de la familia, alejándole de locio y del vicio, propor cionándole distracciones y haciéndole gozar de las ventajas del progreso y de la vida civilizada que en los países llama dos democráticos y gobernados por frentes populares, sólo están al alcance de los privilegiados. Toda la obra del "Depolavoro" ha tenido y tiene co del Duce: IR HACIA EL PUE-Los inscritos en la institución que en 1926 eran 280.584, son aquí toda la legislación social que en Italia y en Alemania da al trabajador la seguridad de que era del 56 por 100 en 1926. que era del 56 por 100 en 1926, bajó al 33 por 100, mientras

timas, funciones teatrales, descuentos en la compra de artículos, etc., etc.

des del "Depolavoro" abrimos el alma a la esperanza. En España vivíamos como ahora se vive en Francia: envueltos en huelgas, disturbios, motines, cho ques sangrientos con la fuerza pública. Puede decirse que esas eran las ocupaciones del traba jador. En cambio el trabajador italiano es un elemento activo en el vasto plan artístico, cul-asistencia social que el "Depo lavoro" lleva a cabo. Un barco fletado para una excursión ve raniega de los trabajadores; un campamento en la montaña o en la playa, donde se pasen las vacaciones como puedan pasar las los poteentados; un sanato rio suntuoso y espléndido entre los bosques y los pinos donde el obrero cure sus enfermedades; una función teatral de las mejores compañías, a mitad de precio para los "depolavoristas" descuentos considerables en cal si todos los artículos para los | que tengan el carnet de la Obra -más de sesenta mil casas co merciales conceden esos descuentos en Italia- además de

poder comprar en las cooperativas de la institución a precios reducidisimos; sesiones de cine matógrafo y audiciones de Ra dio al alcance de todos... Todo esto parece un cuento o un en sueño. Pero es una realidad. Las mencionadas no son más que unas cuantas de las face tas de la actividad que el "De-polavoro" desenvuelve en beneficio de los trabajadores. ARTE Y CULTURA, EDU

CACION FISICA Y ASIS-TENCIA SOCIAL

En la primera se comprende una multiplicidad de actividades que nos es imposible mencionar siquiera y que van des de las compañías teatrales am bulantes con grandes espectáculos al aire libre, conciertos, bandas de música, sesiones cine matográficas, difusión de apa ratos de radio, etc., etc., hasta las bibliotecas populares y las explosiones de arte, pasando por el cultivo intenso de todas las tradiciones populares, can-ciones, músicas y danzas, que constituyen grandes flestas del

Respecto a la educación físi ca se cultivan todos los depor tes, no para seleccionar "ases" ni campeones, sino para robus tecer el cuerpo de los ciudada nos. Aquí entran las excursiones, los veraneos, las fiestas de portivas de toda clase. En los medios de transporte, para ex cursiones individuales o de unos cuantos amigos hay reba jas del 50 por 100.

Y por último, en la Asistencia Social y sanitaria constitu ye una institución lo que se lla ma la "Casa del depolavorista" en la cual se están haciendo grandes progresos. Es una cons trucción elegante y moderna para trabajadores rurales y pe queños empleados, de coste muy recucido y que, por las facili-dades que se dan, se halla al alcance de todos. También se progresa mucho en lo relativo los "huertos - jardines". Se tiende a que cada trabajador tenga un pedazo de terreno que le permita obtener por su propia cuenta una parte de los pro ductos más comunes para ali-

tran la penetración entre los tividad: Educación artística y mentación de la familia. Ya estratos inferiores del pueblo. Cultura popular, Educación fi hay mucho hecho en este sen tido y se ha logrado para ciel tas categorías de trabajadores fracciones de terreno, de extensión proporcional a la capa cidad de trabajo de la familia De las facilidades y de los des cuentos que conceden a los tra bajadores en la compra de los artículos, ya hemos insinuado algo. También se ha creado el seguro para los accidentes que pueda padecer el obrero fuera del trabajo. Pero todo esto ya está relacionado con la gran

> Italia, a la que dedicaremos mportancia. Los que dicen que los regi- obreros,-A

obra de la Asistencia Social en

liano ejerce una triple actividad: Campamentos veraniegos, excursiones marí-educación artística y cultura popular, educación físi ca y asistencia so-

cial :::::::::

menes de autoridad son enemi gos del obrero vean estas prue bas. Por estos derroteros cami na España. Cuando la guerra termine y toda la actividad y todas las energías se consagren a la reconstrucción del país y a la ordenación de la sociedad de la vida de los españoles será cuando muchos que quizás no lo comprendan, abrirán los ojos a la realidad y verán todo el alcance del gesto salvador del Caudillo, del Ejército y otra información, dada su gran del pueblo. Los primeros bene-ficiados de todo ello son los

COMERCIANTES!

INDUSTRIALES!

CONTRATISTAS DE OBRAS, etc., etc.1

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal

"Mútua de Ceuta

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y sí el de es to de una obligación impuesta por la I

menor coste posible

Primo de Rivera, 51.

X0X0X0X0X0X0X0X0X0X0X0X0X0X0X0X0X0X

Ha sido entregada a S. E. el

Alto Comisario una caja conte

niendo calcetines de lana para nuestros soldados del frente. La donante de esta caja es la distinguida señora de Bowring.

Se trata de la señora de un

alto funcionario inglés, que, ha

consagrado horas confeccionan

do por sí misma estas prendas,

demostrando de esta forma su

amor a esos invencibles solda

ilustre dama inglesa

- Desde Tetuán -

Llegada del Consejero Nacio-

nal de F. E. T. y de las Jons,

camarada Fer- Un donativo para

nándo Gonza- nuestros soldados

A dicha hora se encontraban en el aeródromo el Excmo. senor Secretario General, Tenien te Coronel don Antonio Yuste, que ostentaba la representadión de S. E. al Alto Comientola dicha hora se encontraban ditos defensores de la España de Franco, que sabrán agrade cer a la generosa dama el recuerdo que para ellos tuvo
S. E. ha hecho entrega dei

lez Velez

Poco después de las tres de

la tarde, y en el magnifico avión de pasajeros de la Com-

pañía Ala Littoria llegó a nues

tra ciudad, procedente de Sala

manca el Consejero Nacional

e inspector general de Falange Española Tradicionalista y de las Jons, camarada Fernando

A dicha hora se encontraban

los distintos servicios de Falan

ge y otras numerosisimas perso

nandos de Falange.

ña y Franco.

bres 23 pesetas.

nidad, cambiándose impresio-

nes sobre los servicios encome dados a la nacional organiza

ión terminando el acto dentre

del mayor entusiasmo con los

vivas reglamentarios de Espa-

LAS CAMPANAS

Almacenes M. CARRION

no se elevan o no a definiti

para vestuario de flechas po-

Hecho meritorio: El cadete

IOSE MANCHENO BOLA

NOS ha dado 230 gramos de

sangre para transfusión al obre

BRADOR GONZALEZ, ac-

CONSIGNA

Ceuta 24 de Enero de 1938.

El Delegado Local

La Falange es sacrificio.

Hospital de la Cruz Roja.

-II Año Triunfal.

Saludo a Franco!

Arriba España!

MON WEIL Y HERMANO

Pabricas de hielo.—Camaras frigorificas.—Aguas

DEPOSITARIO DE LA

CERVEZA "DAMM"

VERMOUTH MARTINI & ROSS

TELEFONO NMERO 280

carbónicas y larabes

Labor fecunda del nuevo Estado Fomentar la Construcción Urbana es hacer Patria

España toda muy pronto, gracias al valor heroico de sus res de Ceuta don Demetrio bravos defensores quedará libre de esa amenaza extranjerista que la sumió en el precipicio caótico, donde bajo la careta de una falsa política hacían efectivos, los mal llamados gobernantes sus manejos tragicos de los que pronto habría de saber el mundo sus inicuos efectos. Y, aparte del avance contínuo que registramos en el desarrollo guerrero, en la retaguardia de la España nacional se acusa, con caracteres bien manifiestos, ese triunfo de la paz que se presenta cubierto por realidades halagueñas, conseguidas con la práctica de la justicia por parte de los auténticos españoles que tienen a su cargo las funciones de administración pública en el nuevo Estado y el ejercicio de la autoridad.

He aquí la doble victoria de nuestro preclaro Caudillo.

Triunfar en la guerra y en la paz.

Cada día surgen normas en la vida social de la España nue va, que inspiradas en un sentido elevado de patriotismo, abren el camino fecundo de la prosperidad nacional, objetivo fundamental de quien culminando el final de esta cruzada salvadora, con su austeridad inquebrantable, guía al pais por derroteros que le señalan un porvenir pletórico de grandezas.

No ha muchos días hicimos pública en estas mismas columnas una Ordenanza sobre la Vivienda, en la que aparecen pruebas fehacientes de impulso constructivo, medidas acertadas de fomento en el orden de edificación. En ella se dispone que "las construcciones futuras quedan libres del pago de permisos y licencias de construcción y de toda clase de arbitrios, tasas e impuestos municipales por un plazo de cinco años". A más de esto, se instituye por el Gobierno General de estas plazas de Soberanía del Norte de Africa, un premio anual consistente en diplomas honoríficos y mil pesetas en metálico pagaderas de los fondos del mismo para aquella construcción de nueva planta que mejor llene una necesidad local de vivienda.

Esto se traduce en el estímulo y puesta en acción de facilidades para que se proceda a una labor de construcciones, que lleva consigo un destacado movimiento de trabajo.

Huelga decir que a mayor riqueza urbana corresponde como lógica realidad proporcional mayor porvenir vital. Y a la acometida de nuevas obras de construcción corresponde el hecho feliz de menor número de parados.

Es esta una nueva prueba de los procedimientos fecundos que pone en marcha el nuevo Estado, demostrando su espíritu de prosperidad y la justicia recta de sus loables disposiciones.

En este orden de cosas mucho se puede escribir y merece el tema el espacio debido, porque afecta a los intereses generales de la ciudad, dando ocasión de glosar la ingente táctica de la nueva España, que tanto ridiculiza a aquellas otras fórmulas políticas de los que sólo buscaban en el engaño del pueblo el repudiable tobogan de sus ambiciones incontrolables, grotesco tinglado en el que se movían a impulso de apetencias bastardas, mezquinos intereses y ruinosas falsedades.

El dia de la Chatarra

Con gran entusiasmo, se celebró ayer en Ceuta el Día de la Chatarra, dedicado principalmente a la recogida de dona tivos de los metales aluminio, latón y cobre.

Desde muy temprano las Or ganizaciones Juveniles de Falange Española Tradicionalista v de las J. O. N. S., establecieron servicio de custodia en los puestos de recogida que se para atender a los gastos de a la Península el teniente del mente en la población y barria das del Campo Exterior.

A la vez, desde cada uno de trullas de flechas que, a las or denes de cadetes, iban recorrien do todas las casas y recibiendo del vecindario los respectivos donativos de chatarra.

A media mañana la banda de tambores y cornetas de la Falange, recorrió la población en camioneta portadora de car teles y recomendando al pueblo hiciese sus donativos de aluminio, latón y cobre en ob jetos inservibles, con lo que hubo momentos en que la población estuvo animadísima.

Mediado el día, fueron reno vados los equipos de flechas y cadetes por otros camaradas que, al igual que los de la mañana, continuaron la recorrida de calles y casas, pudiendo ase gurarse que no quedó rincón de la ciudad ni de las barriadas que no fuese visitado por los paqueños que, en esta ocasión, como en cuantas actúan, demostraron su entusiasmo sin limites para cuanto signifique cumplimiento de las obligaciones que el servicio a la Patria les impone, dentro de monió los grandes afectos con los medios a su alcance.

También fueron recorridos todos los puestos por el Delegado Local de Organizaciones Juveniles y camaradas de la sub Comisión de Reguisa de Chata rra que obtuvieron algunas fo tos de los diferentes puestos de recogida. Por no haber terminado la

metales no podemos citar los pesos, importantes desde luego, de las cantidades obteni-

Saludo a Franco! Ariba España!

La cuestación de Auxilio Social

El pasado domingo correscondió hacer cuestación a las muchachitas de la Sección Femenina de la Falange Ceuti, en el día de ayer con dirección Auxilio Social.

Nuestras muchachas pusieron la nota de su camisa azul y de su entusiasmo en favor de los puestos partían varias pa- los necesitados, habiéndose recaudado en total dos mil cuatrocientas sesenta y ocho pesetas con cincuenta céntimos.

Y añadamos a ésto, como dato estadístico y como elogio merecido a quienes lo merecen que la mayor recaudación fué lograda por la hucha número 6 que llevaban las camaradas An tonia Hoyos y Magdalena Fe

Notas fúnebres

ENTIERRO DE DONA AN TONIA MARQUEZ CAPA-RROS

sado, se efectuó en nuestra po de su dueño. blación el entierro de la bondadosa señora doña Antonia eé Manuel Prado.

El acto de la conducción de su cadáver, resultó ser una im ponente manifestación de profundo duelo en donde se testique contaba la difunta en nues

tra ciudad. El cortejo funebre se dirigió CEUTA.- TELEF., 154.- TETUAN primeramente a la iglesia de Vuestra Señora de Africa don de se le rezaron las exeguias funebres, dirigiéndose después hasta el sitio de costumbre don de se despidió el duelo.

Persidieron el acto el alcalclasificación de los diferentes de don Fernando López Can-liza todas las existências.

ti, el señor vicario capitular y el rector del Colegio de los RR. PP. Agustinos de ésta.

En una segunda presidencia ormaban los hijos políticos de la difunta el gestor de este Ayuntamiento don José Santacruz y el teniente de Regula García, así como otros familia res y los gestores del Ayuntamiento señores Santos Vilela, Puyoles, Muriel y otros más.

Formaron también en la co mitiva representaciones del co mercio y de la industria de nuestra población.

A su desconsolado esposo don José Manuel Prado, a sus hijos políticos, hermanos, nietos y demás familia expresamos nuestra condolencia unién donos en su justo dolor y expresándoles nuestro más profundo pésame.

Noticias varias

MEJORADOS

Se encuentra algo mejorado de las dolencias que le han obli gado a guardar cama unos días el párroco de la Iglesia de Nues tra Señora la Virgen de Africa don Bernabé Perpén, lo que nos satisface comunicar a todos cuantos se han interesado por su salud, deseandole al mismo tiempo la total y completa meioría.

-También se encuentra ali viado del fuerte catarro que ha padecido el teniente coronel juez permanente del Juzgado Militar de la Plaza don Constancio Giménez, lo que nos sa tisface deseándole una rápida convalecencia.

SE VENDE un escaparate tólica de Ceuta. on cristal grande, puertas u divisiones de oficina, una mesa ministro de roble tablero cristal, un sillón giratorio y un tresillo tapizado morlequin marrón.

Precio económico. Informes. Mendoza 12 pral.

VIAJERO

Procedente de la ciudad de Tánger, hemos tenido el gusto de saludar en ésta al industrial de aquella población don José Rosa, hermano del comercian te y propietario de ésta don Antonio Rosa, al que le enviamos nuestra efusiva bienve nida, deseándole una grata estancia en nuestra ciudad.

A LA PENINSULA Con objeto de incorporarse a la Unidad a que ha sido re- tólica. cientemente destinado, marchó Cuerpo de Regulares, e hijo del alcalde de nuestra ciudad. don José Enrique López Canti v Felez, habiendo sido despedido por sus señores padres y hermanos y por el gran número de amistades con que

cuenta en nuestra población. Deseamos al amigo un feliz viaje y mucha suerte.

SE OFRECE ama de cria pa ra domicilio. -- Pasaje Recrec Alto. Casa Mercedes. -- Carmen Cano López.

PERDIDA

En la Delegación de Orden lla depositado un portamonedas conteniendo cierta cantidad de pesetas y dos décimos de Lotería, que fué encontrado En la tarde del domingo pa en la vía pública, a disposición

Justificada, convenientemen te, la propiedad del citado por Márquez Caparrós, esposa del tamonedas y los décimos de ndustrial de esta plaza don Jo Lotería, así como de la cantidad de pesetas, serán entregados a su legítimo dueño.

> CASA MOLINA ELECTICIDAD, JUGUETERIA, LOZA Y CRISTAL, PAPELES PINTADOS

Realización

La tienda de encajes de la Plaza Ruíz, se ha trasladado a Camoens, 6, pral., donde rea





Los nuevos neumáticos con capas protectoras contra cambios de temperaturas

VENTAS AL POR MAYOR Exclusiva para Marruecos Español y Ceuta

LA TECNICA ING. E. RUDT Apartado, 83. Teléfono Tetuán, 136 GENERAL PRIM, núm. 12

TETUAN

VINO VIEJO

Jerez Seco

Pedro Domecq y C.a

Ceuta

AVISO

Ordenada por la Superiori-

do semestre del reemplazo

Delegación de Or

den Público

Por expender bebidas alco-

hólicas a musulmanes, reinci-

Herencio Suárez, 25 pesetas.

riaguez, don José Palmero

Por fumar dentro de un tea

ro de esta localidad, don Juan

Vilches Contreras, 25 pesetas.

Ceuta 24 de Enero de 1938.

El Delegado,

M. Rodrigo.

Piedra, 25 pesetas.

-II Año Triunfal.

Racionero, 500 pesetas.



venes de Acción Católica

El domingo, por la mañana, tuvo lugar en la barriada dad la urgente incorporación del Príncipe Alfonso, un acto a filas de los individuos clasimuy simpático, organizado ficados útiles para servicios au por las jóvenes de Acción Ca- xiliares pertenecientes al segun

Consistió dicho acto en im- 1936, deberán estos hacer su ponerle a un niñito, hijo de presentación en las Secciones un modesto obrero de dicho de Recluta de este Ayuntamien barrio, las aguas bautismales, to, durante los días 24 al 27 lo que resultó un verdadero fes del presente mes (ambos inclutejo en el barrio, pues las jó- sive) y en las horas hábiles de venes de dicha Ación Católica oficina. de Ceuta, se trasladaron al Principe en caravana llevando onsigo una gran cantidad de dulces, pasteles y caramelos que fueron repartidos con gran profusión entre los habitantes del indicado barrio.

Al neófito se le puso el nom ore de Santiago, habiendo actuado de madrina la señorita Eulalia del Olmo, a la que acompañaban la señorita Sa lud Tejero y varias niñas del Colegio de las Madres perte necientes también a Acción Ca

Hubo gran regocijo en el ba rrio, convirtiéndose el acto en una cantina en estado de em- ria). ina verdadera manifestación de simpatía y afecto hacia tan altruístas jóvenes.

AVISO

El pago de las Nóminas de subsidios a los familiares de combatientes se efectuarán en la forma siguiente:

Día 26, los comprendidos en las letras de A. a la G. en las letras de H. a la P.

Día 28, los comprendidos en las letras de Q. a la Z. Para cobrar el referido subsidio es condición indispensa-Público de esta ciudad, se ha- ble la presentación del interesa

Ceuta 24 de Enero de 1938. -II Año Triunfal. El Secretario, B. Perpén.

Anuncie en «ELFARO»

Falange Española Día 27, los comprendidos Tradicionalista y de las Jons

MILICIA NACIONAL

Se suplica a los familiares de los falangistas que se citan a continuación y que perteneciendo a la Bandera de Marruecos, fueron muertos en campaña, dando su vida por España, se personen a la mayor brevedad en el cuar tel de milicias, sito en el Paseo de Colón, frente al Mercado, cualquier día hábil desde las

FARMACIA ITALIANA

Avell

3. Calle América del Sur, 3. Teléfono 1790 TANGER

Depósito general de productos farmacéuticos y químicos, especialmente de origen Alemán - Italiano. Se sirven fórmulas y especialidades para toda la Zona, con rapidez, pulcritud y economía.

CAFE BAR

PASTELERIA Y REPOSTERIA.-RESTAURANT Primo de Rivera, 3 Teléfono 4-9

Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES -

En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

La labor de las jó- Ayuntamiento de a las 9 de la noche para un asunto que les interesa.

> Fernando Rojas Troyano. Joaquín Vidal Andrés. José Sevilla Alpenas. Mohamed Ben Amar. Ben Mohamed Bocoya.

Servicio para mañana: Jefe de cuartel: Suboficial, don José Gutiérrez Trujillo. Imaginaria: Sargento, don

vicio nocturno: Séptima Falan ge completa. Imaginaria: Primera Falan-

Servicio Playa Benitez-Prin cipe y Almadraba: Octava Fa

VENILES

Orden del día 25 de Enero

nes, teniendo cantidades sufivisionales: ciente para ello, don Antonio Por formar escándalo en rio Prieto Trujillo (J. Centu-

> sé Mansanet Carbonell, Manuel Jiménez Beffa, Manuel Cero Jiménez.

dro García Ruiz. A subjefes de escuadra: Mi ro militarizado del Parque de guel Navarro Ferrero, Juan Intendencia, MANUEL LA-

Rodrigo Sebastián, Manuel Ji ménez Arroyo y José Luís So tualmente en tratamiento en el mabilla Terrón. Artículo 2.º Los distinti-

Marcelo Roldán Servente. Antonio Guerrero Sánchez.

Antonio Guerrero Plaza.

José Jara Rogel. Plantones, vigilancia y ser-

ORGANIZACIONES JU-

Por el Imperio hacia Dios

dente, doña Juana Fernández de 1938. — II Año Triunfal. Artículo 1.º Para cubrir Por negarse a dar el cambio las vacantes de mandos en las de un billete de cinco pesetas centurias de flechas se publien el pago de unas consumicio can los siguientes ascensos pro

A subjefe de bandera: Ma-

A jefe de escuadra: Alejan

vos de los nuevos mandos se colocarán en la parte superior del bolsillo derecho, sin quitar se las que actualmente ostentan, ni tampoco los del gorro, hasta que en septiembre próxi

ocursal en CEUTA.

Mirs mar

19'42

que ostentaba la representación de S. E. el Alto Comisario;
Jefe Provincial del Movimiento
de F. E. T. y de las Jons, camarada Manuel Requena; todos
los delegados provinciales de

AVISO nas llegadas de las distintas poblaciones de la Zona Espanola y Tánger. El camarada Vélez saludó a Se vende el Hotel "Olimpia" antiguo "Becerra" de Tanger todos los reunidos con la afabi lidad que le caracteriza y sede 30 habitaciones y en condiciones inmejorables. Informes: Agencia "Rauda" guidamente se trasladaron a la

Cardenal Cisneros, 10 Tetuán. Jefatura provincial donde una centuria con bandera y música rindió los honores de ordenan-Después de descansar breves instantes en el Hotel Nacional JEREZ comenzó a recibir a personal dependiente de esta Provincial



MACHARNUDO "LA RIVA" Depositario en Ceuta A GENCIA PAUBLETE

Cabaret CANTANTE GRANDES DEBUTS El mejor de Marruecos y el de

las caras más bonitas El mejor de todos. Tueste diarie LAS CAMPANAS"

El mejor de todes. Tueste diarie Donativos: El Círculo Galistico de Ceuta ha entregado



su estómago porque es la base de

su salud

Yo padeci también como usted, pero me curó el

dol Dr. Vicente

VENTA EN FARMACIAS

de Ceuta

Casa Central: MELILLA

Cuadro de marcha y horario de trenes a partir del día 24 de Marzo de 1397 staciones Llogada Parada Salida Cruces Estaciones Llegada Parada Salida Cruce

	Tren Co	rreo	núm. 1	TI	REN MI	XTO:	NUM. 32	
Tetuán			8'00	Ceuta			8'46	
Ma alien	8'14	1	8'15	Miramar	8'53	1	8'54	
Rircón	8'33	1	8'31	Castillejos	9'07	1	9'08 X M 29	
Nerro	8'52	1	8'53	Riffien	9'13	1	9'14	
Riffien	9'02	1	9703	Negro	9'22	1	9'23	
Castillejos	9'04	4	9'08 X C 1	Rincón	9'43	1	9'44	
Mismar	917	1	9'18	Malalien	10'02	1	10'00	
Centa	9'22	3	9.24	Tetuán	10'20			
Mile. Españ	Not see				Fren Mi	xto n	úra. 34	35
		TIMO.	WITTER OF	Ceuta			12'30	
Vin Philipper V. V. S.	TREN MI	ATU		Miramar	12'37	1	12'38	
Tetuán	ODER	PONT	12'48	Castillejos	12'48	1	12'49	
Ma alien	13'03	1	13'04	Riffien	12'54	1	12'55	
Rin són	13'23	2	13'25°X M 84	Negro	13'03	1	13'04	
Negro	13'45	1	13'46	Rincón	13'24	1	13'26 X M 81	199
Riffien	13'56	1	13'57	Malalien	13'45	1	13'46	
Casillejos	14'02	1	14'03	Tetuán	14'03	The state of	10 10	
Miramar	14'13	1	14'16					
Ceula	14'19				Fren Co	rreo i	18'00	
	Tren Mi	xto n	úm. 33	Cents	18'04		18'06	
Tetuin	A PERIODIA	and a	1816	Mile. España		1	18'13	
Male lien	18'31	1	18'32	Miramar	18'21	1	18'23	
Rincin	18'52	2	18'54 X C B	Castillejos	18'26	1	18'27	
Negro	19'14	1	1975	Riffian	18'35	1	18'36	
Riffian	19'25	1	19'26	Negro	18'54	2	18'56 X M 22	
Castilleios	19'31	1	19'33	Rincón	1973	1	19714	
Castilleios	18.21		18.23	Kincon	19.13	THE REAL PROPERTY.	19'14	

19'31 Couta, 24 de Marzo le 1937

Las INSTANCIAS solicitando la prestación del l SERVICIO SOCIAL de la MUJER ESPANOLA y la EXENCION dei MISMO, conforme a las circunstancias señaladas en el DECRETO del CAUDILLO y que ya se han publicado en este periódico, estarán de VENTA en los distintos ESTANCOS de las CIUDADES de la CEUTA y MELILLA dentro de brevisimos días al pre-cio único de UNA PESETA CON CINCUENTA CEN TIMOS.

La documentación que deberá acompañarse en las solicitudes de EXENCION, deberán reunir las condicio nes señaladas y extendidas precisamente por las AUTO-RIDADES o PERSONAS que se expresan.

Tanto las instancias de PRESTACION DE SER-VICIOS como les de EXENCION deberán ser entrega das, para su curso a la DELEGACION PROVINCIAL DE AUXILIO SOCIAL de la Zona Española de Protectorado u plazas de Soberanía, establecida en TE-TUAN, calle Calvo Sotelo número 1, piso segundo, izquierda, por el siguiente trámite:

-- Si la soliritante no estuviera AFILIADA a FA-LANGE ESPANOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S. entregará la solicitud a la DELEGA-CION LOCAL DE AUXILIO SOCIAL de su LOCA-LIDAD quien en el plazo improrrogable de 24 horas la remitirá a la DELEGACION PROVINCIAL de dicho AUXILIO SOCIAL.

-Si la solicitante FUESE AFILIADA a FALAN-GE ESPANOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S. entregará la instancia a la JEFE LOCAL de la SECCION FEMENINA quien a su vez y en el mismo plazo la cursará a su DELEGADA PROVINCIAL para que por este y dentro de las 24 horas siguientes sea tán de Artillería, 16 Regimien remitida a la DELEGACION PROVINCIAL DE AU-XILIO. Las pertenecientes a las afiliadas a la Sección rio, 32 Batería, 11 Grupo. Te Femenina deberán traer en papel aparte un INFORME nemos a disposición de la ma de la JEFATURA LOCAL de dicha Sección. Tetuán, 22 de ENERO, de 1938.

Delegación Provincial de Auxilio Social de Marruecos y Plazas de Soberanía

Departamento del Servicio Social de la mujer. (Circular núm. 4)

anterior, deberán tenerse en dan, harán siempre constar que los servicios acreditados jornada de trabajo.

drán validez cuando aparezcan extendidos en un plazo máximo de seis meses a contar

ción del Servicio Social aten serán comunicados a persona ida la duración de la jornada distinta de la llamada a resolde trabajo en aquellos centros. no asegure a la titular un descanso suficiente, se solicitará justificándola con certificados la solicitante tenga su empleo, tas en el plazo de un mes. haciendo referencia expresa a jornada de trabajo. La exención basada en los mismos, se solicitatá dentro de los seis me ses siguientes a la expedición de dichos certificados.

Por el artículo 20 se dispone que la Delegación Nacional jó de prestar sus servicios code Auxilio Social, atendidos mo apoderado de la fábrica de los documentos presentados caramelos "IMA" Industria los documentos presentados por la solicitante y el informe reservado del Delegado Provin da en Sidi Talha 3, Tetuán.

Aceite de oliva, corriente, Litro, 2'35 Ptas.

Arroz, de Egipto, kilo 1'45 Ptas. Idem del Lukus, clase O O, kilo 1'50 Ptas

Azúcar granulada y de terrón, kilo 1'45 Ptas.

Bacalao, kilo 3'50 Ptas.
Café tostado "Brasil", kilo 4'75 Ptas.
Idem idem "Ambois", kilo 5'80 Ptas.
Idem idem "Puerto-Rico", "Caracolillo" y

Carnes conservadas (lata de 1/2 kilo, lata 2'00

Garbanzos, clase corriente, kilo 1'40 Ptas.

Habas, corrientes, pequeñas, kilo o'80 Ptas.

dem Pinta azul, de la Península, kilo 2'55

dem idem idem, de Ceuta, kilo 2'40 Ptas-

ldem, idem primera, kilo 2'00 Ptas.

ldem idem medianas, kilo o'90 Ptas.

ldem granadinas finas, kilo 1'00 Ptas.

ldem, idem superior, kilo 2'25 Ptas.

Idem de idem, clase O, kilos, 1'60 Ptas.

ldem de idem, refinado, idem 2'50 Ptas.

Alubias corrientes Gallegas, kilo 1'55 Ptas.

Alcohol de 96°, Litro 2'50 Ptas.

ldem Andaluzas, kilo 1'70 Ptas.

Idem Mallorquinas, kilo 1'80 Ptas.

Idem del Barco, kilo 1'95 Ptas.

Santos", kilo 6'55 Ptas.

ebada, kilo o'75 Ptas.

Guisantes, kilo 1'70 Ptas.

Harina, kilo o'85 Ptas.

Jabón verde, kilo 1'80 Ptas.

dem blanco, kilo 1'90 Ptas.

ldem amarillo, kilo 1'90 Ptas.

Lentejas corrientes, kilo 1'40 Ptas.

Idem medianas, kilo 1'70 Ptas.

Manteca de cerdo, kilo 5'00 Ptas.

Te verde "Suari" kilo 8'50 Ptas.

Idem finas, kilo 1'85 Ptas.

Sal, kilo o'15 Ptas.

Trigo, kilo o'80 Ptas.

Para las certificaciones que | dispondrá las comprobaciones acrediten algunas de las exen- que estime oportunas y desciones señaladas en la circular pués de ellas, expedirá o dene gará el certificado. Tendrá fuer cuenta que las autoridades o za y valor de acuerdo denega personas libres que las extien- torio el mero transcurso del plazo de un mes a contar des de el ingreso en la Delegación fueron de desempeño gratuito. Nacional de Auxilio Social de el tiempo de su prestación día toda solicitud interesando la ex no y don Miguel Baeza Villal por día y la duración de cada pedición de un certificado de exención, sin que durante di- Díaz y don Manuel León Ga Estos certificados solo ten- cho tiempo haya sido librado vira, soldados. Cazadores del

Esta denegación de la Nacional será recurrible ante el Se desde la fecha de publicación cretariado General de Falange del Decreto número 378 (7 de Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. Los informes La exención fundamentada y comprobaciones en que se cuando se preste los servicios | funden los acuerdos recurridos, en entidades públicas o particu tendrán carácter absolutamenlares, siempre que la presta- te reservado y en ningún caso

ver el caso. Las alzadas podrán ser interpuestas dentro del mes siguiente a la fecha en que se expedidos por los Jefes de los bubiera dictado el acuerdo decentros o dependencias donde negatorio y deberán ser resuel

Las decisiones del citado Se libro de estudio. la toma de posesión y primera cretariado General, solo ponómina en que fué incluida y drán ser objeto de recurso de certificado de duración de la súplica ante el Jefe Nacional del Movimiento.

Tetuán, 22 de Enero de 1938

Aviso al comercio

Julian Valles Salvador, de-Marroquí del Azúcar instala cial de dicho Auxilio Social, la primeros del corriente mes.

PRECIOS MAXIMOS QUE HAN DE REGIR EN PLAZA, DESDE EL DIA 1.º DE

ENERO DE 1938 (II ANO TRIUNFAL) PARA LOS DIVERSOS ARTICULOS

EN SU VENT A AL DETALL

LINEA DE VAPORES COMERC IALES

Alvaro Rodríguez López

ZONA ESPANOLA DE PROTECTORADO y de Servicio regular entre los puertos de Huelva, Cádiz, Sevilla y Malaga para los de Ceuta, Melilla Villa Sanjurjo e Islas Canaria

En Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de la Palma. Casa ALVARO RODRI-GUEZ LOPEZ, Armador.

En Sevilla, Casa ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Paseo de Colón 16.

En Huelva, Agentes SRES. DOMINGUEZ HERMANOS. En Cádiz, Agente D. EMILIO HUART.

En Málaga, Agentes SRES SUC. DE CELESTINO ECHEV ARRIA. En Ceuta y Melilla, SRES. VIUDA DE SAMUEL SALAMA!, En Villa Sanjurjo. D. MANUEL IZQUIERDO ROMERO.

De nuestros soldados

MADRINAS DE GUERRA Solicitan madrina de gue-

rra los siguientes señores: Don Enrique Parodi, capi

to, séptimo Grupo Legiona-Parodi nos ruega entreguemos quien le amadrine.

Don Julián Tamacho, don Justo Cantos, don Rafael Po o, don Manuel Ferreira, don Francisco Flores, don Emilio Mosquera, don José Alvarez, don José Rigodigo, don Moisés Tapia, don Antonio Herrera, don Marcial Arribas, don Juan Guijarro, don Die go Castillo, don Antonio Fer nández, don Manuel Herrero, don José Oliva, don Francisco Cabello, don José González, don Juan Perdigones y don! Juan Siguen Olaguer. Todos soldados del quinto Tabor del Varones Grupo de Regulares de Ceuta número 3

Don Dionisio Bermúdez, ca bo. de la séptima Batería. Ter ra Brigada, División 152.

Don Claudio Cortés More ba, cabos; don Andrés Borrás Serrallo número 8, Batallón 274, cuarta compañía.

PETICIONES

Don Fernando Benitez, ca bo, y don Francisco Becerra Guerra, don José Moreno Moreno v don José Fernández Vi llodre, soldados del Batallón "E", de Cazadores del Serra 110, cuarta Compañía Bata-Expedicionario, solicita una medallita, para cada uno de la Virgen de Africa.

El soldado don Baltasar Fe nández, de la Comandancia de Ingenieros de Marruecos solicita una Enciclopedía Escolar de segundo Grado y algún otro

El soldado don Pedro Chin chilla, del mismo cuerpo que el anterior desea madrina de guerra y además, una medalla de la Virgen de Africa y una pluma estilográfica.

TIJERAS DE ACERO FOR JADO. - MAOUINAS DE AFEITAR. - INSIGNIAS PA TRIOTICAS, etc.

HILARIO BARTRA EIBAR (GUIPUZCOA) (PAGOS A REEMBOLSO) O'Donnell, 9.

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONA-LISTA Y DE L'AS J. O. N. S.

Jefatura local Fiesta de los Reyes Magos

Resumen de los ingresos y gastos habidos con motivo de dicha fiesta. Ingresos obtenidos de donativos. Ptas. 9.329'25 Ingresos obtenidos en la función benéfica 4.779'65

Total ingresos 14.108'90 RESUMEN DE GASTOS: Cuenta de juguetes adquiridos Cuenta de gastos habidos en la Función Benéfica Cuenta de gastos habidos en las 1.181'35 Cabalgatas de los días 5 y 6

14.106'95 Cuenta de gastos generales 1.039 25 Diferencia que se ingresa en Auxilio Social

Datos estadísticos relacionados con dicha fiesta Número de niños que han recibido juguetes, según detalles en relaciones que se unen a estos antecedentes:

cer Grupo de Montaña, prime Número de peticiones que se hicieron a entidades y particulares, solicitando juguetes y donativos

Número de personas y entidades que contribuyeron con donativos y juguetes Número de fichas confeccionadas para su entrega a los niños y para su unión al juguete Número de locales en que se distribuyeron juguetes Número de juguetes adquiridos

10.071 2.685 Número de juguetes donados 12.756 Número de metros de cuerda consumida 5.500

NUMERO DE NIÑOS A QUIENES SE LE HA ENTRE-

-	GADO JUGUETES Y	LUGARES	DE LA M	ISMA
	LUGARES	VARONES	HEMBRAS	TOTA
1	Barriada de Hadú	455	411	866
,	Barriada del Príncipe	278	323	601
7	Escuela Normal	408	401	809
r	Barriada de Villa Jovita	238	245	483
e	Llano de las Damas	408	331	739
-	Grupo "Lope de Vega"	345	308	653
r	Plaza de Africa	151	155	306
0	Barriada de Benzú	. 91	92	183
Z	Instituto 2.ª Enseñanza	378	413	791
1	Cantina Escolar San Amaro	251	247	498
	Catequesis del Valle	12	43	55
	Escuela Catedral	18		18
a	Orquestina de la Emisora	9	18	27
a	Asilo de Huérfanos	14	12	26
	Adoratrices		30	30
9	Catequesis Remedios	306	429	735
	Otros varios	31	27	58
1	Totales	3.393	3.485	6.878

Al dar a conocer al público el resumen del resultado de la Fiesta de los Reyes Magos, esta Jefatura local, hace presente sus poblados que, estando for su más profundo agradecimiento a las dignas autoridades de malizándose por esta Comuni la Plaza, por su valiosa ayuda en todo lo relacionado con la dad el Censo comprensivo de misma: a las entidades, elemento oficial y particulares que tan aquél, el cabeza de familia en esplendidamente contribuyeron con donativos en metálico y juguetes y a todos los camaradas de las distintas organizaciones Comité Económico local de Ceuta secciones, que con tanto entusiasmo llevaron a cabo los distintos cometidos a ellos encomendados.

A todos las gracias más expresivas. Ceuta, 20 de Enero de 1938. — II Año Triunfal. El Jefe Local, M. Rosende.

Saludo a Franco. Arriba España!

Negociado de Abastos

PRECIOS MAXIMOS FIJADOS OUE HAN DE REGIR EN PLAZA PARA LOS SIGUIENTES ARTICULOS EN SU VENTA AL DETALL

4'00

Carne de vaca, fresca De primera calidad en un trozo o en file-De segunda calidad,

con el 25 por 100 de hueso, kilo Carne de cerdo, fresca Magro limpio o en fi-

letes, kilo Chuletas, kilo Higado y pulmón, kilo Tocino fresco o salado kilo

Manteca en rama, kilo Manteca blanca, kilo Manteca colorada, kilo Morcilla en rama, kilo Longaniza, kilo Butifarra, kilo Salchicha, kilo Chorizo en rama, kilo Patas de cerdo, kilo

Carne de Jabali Carne de pierna, kilo Chuletas, kilo

| Filetes, kilo 4'00 Carne sin hueso, kilo 4'00 Demás carne, kilo 3'00 6'40 | Carne de Cordero, kilo Higado y pulmón, kilo 3'50 Carne de cabra, kilo 5'00 Hígado y pulmón kilo a Carne de Chivo, kilo Higado y pulmón, kilo Huevos frescos del cam po exterior, docena Leche fresca de cabra o

vaca, litro NOTAS. — Los precios del 5'40 teleras de la Pescadería. Las frutas y hortalizas se

7'00 tos, con arreglo a la entrada dia 7'00 ria de estos artículos, de la zo-7'00 na o península.

-II Año Triunfal. El Alcalde-Presidente, Fer-3'50 nando López Canti.

PERDIDAS

En la Secretaria del Ayunta miento se encuentran deposita das varias fotografías firmadas con el nombre de Conchita, varias prendas y objetos que han sido extraviados en la vía pública, lo que se entregará a quienes acrediten su propiedad en dicha dependencia.

Ceuta 22 de Enero de 1938. -II Año Triunfal.

Delegación del Gobierno Nacio nal en Ceuta

En virtud de Orden del Excmo. St. Gobernador Gene 1'95 ral del Estado de 13 del co rriente, publicada en el Boletín Oficial número 452 del 16 el "Día del Plato Unico" que por Orden del 16 de Julio de 1937 (B. O. número 271) venía celebrándose los viernes de cada semana, se trasladará a los jueves a partir del día 1 de dose vigentes cuantas disposi-6.878 ciones rigen en esta materia, en lo que no contradigan la presente Orden.

Ceuta, 24 de enero de 1938 - II Año Triunfal. El Delegado.

16 Fuerzas Militares de Marruecos

ESTADO MAYOR Debidamente autorizada des de primero del mes actual, la Sociedad "ALA LITTORIA" establece una linea aérea entre Tetuán-Málaga-Melilla-Sevilla viceversa para el transporte de pasajeros y mercancias. El servicio será diario en los

dos sentidos, excepto los domin Los horarios y tarifas que han de regir en la línea serán comunicados próximamente. aceptándose provisionalmente los que presente la Compañía.

Ceuta, 3 de Enero de 1938. — II AÑO TRIUNFAL. De orden de S. E.—EL CORO NEL JEFE DEL. E. M.. José María Baigorri.

Comunidad Musulmana de Ceuta

AVISO

Por el presente se hace saber a todo el personal musulmán residente en esta ciudad y cuyo hogar ocurra un nacimiento, viene obligado a presentarse ante esta Comunidad para poderse efectuar la oportuna inscripción en el Registro. bien entendido que los contraventores serán sancionados por incumplimiento con el máximo rigor.

Ceuta 23 de Enero de 1938. -II Año Triunfal. El Presidente, Ben Amar.

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Frente a Correos y Telégrafos (CASA BAEZA) Tintes sólidos, lavados en seco, Especialidad en tintes para CUEROS Cardenal Cisneros, 9 primero

UNDERWOOD

TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ES-

CRIBIR Y GRAMOFONOS PRECIOS ECONOMICOS

ALMACEN DE MUSICA M. FERNANDEZ BENITEZ, (S. L.)

Soberania Nacional, 42

MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MAR-CHAS NACIONALES.

CASA IBANEZ

Grandes Almacenes de tejidos y confección

LA CASA MAS SURTIDA IIULTIMAS NOVEDADES!

Cerámica de los Castillejos

Depósito: P. de Africa, 12 (bajo). - Teléfono, 4'0-3 REPRESENTACION DE CEUTA Ladrillos huecos y macizos. — Servicio directo a pie de obra.

La Espiga de Oro

Pan español, francés y Viena.—Especialidad en pan moreno. -- Pan caliente a todas horas SERVICIO A DOMICILIO

Barriada de España, 110. CEUTA Teléfono, 4-7-8

3.485 Febrero próximo, considerán- RIQUISIMAS GALLETAS

POSTRE IDEAL

DOCTOR LAZARRAGA

Especialista de garganta, nariz y oídos, en el Dispensata Municipal y Hospital Civil de Tetuán. Visita en Ceuta:

HOTEL ALHAMBRA Sábados y Domingos: De 10 a 12.

El vapor "FIRENZE"

saldrá de Ceuta para Tánger y Sevilla el 20 del actual, y para Málaga, Palma de Mallorca y Génova el 26 de este mismo mes. Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda

y tercera clase para todos los antes mencionados puertos. Para informes: DITTA ACHILLE PETRI JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS

Calle 18 de Julio número 1

Mercedes Berrocal

Profesora en Partos

Castelar, 5.

CEUTA

La Union y el Fenix Español COMPARIA NACIONAL DE SEGUROS

Fundada en 1864

Domicilio legal: Valladolid. Edificio de su propiedad, calle del General Mola, número 1. Seguros de INCENDIOS, COSECHAS, TRANSPOR-TES, ACCIDENTES y otros Ramos Subdirector en Ceuta

LUIS UTOR GUERRERO

González de la Vega, núm. 5. Teléfono núm. 1-4

Juan Cañada Moreno

ARMADOR DE VAPORES Y VELEROS RAPIDOS A MOTOR

5'00 pescado, están fijados en las car Pone en conocimiento del Comercio en general que ha establecido un servicio con varias salidas por semana del puerto de Sevilla para los de La-rache, CEUTA, Villa Alhucemas y Melilla, tomando toda clase de mercancias para dichos puertos y viceversa

5'40 fijan a diario en los distintos PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL 7'00 tableros del mercado de Abas- IMPORTEDE LOS FLETES QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESETAS SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS

PARA INFORMES:

2.—EN LARACHE: Don Enrique Diaz, Plaza España. — EN MELILLA: Don José San Martin, Jardines 8.-EN TANGER: Don Plácido Fernández, BD, Ante, 1.-EN GIBRAL TAR: Don Pedro Artesani, Castie Road, 38.—EN RIO MARTIN: Cristóbal Bepinosa.

Ceuta, Enero de 1938. EN CEUTA: Camoens, 9, Teléfono, 130.—EN SEVILLA: Don Filomeno Aspe, Aduana

Ceuta, 1 de Enero de 1938. — II Año

1 kilogramo, kilo o'75 Ptas.

logramos) kilo o'80 Ptas. Pan de idem idem. Pieza de o'500 kilogramos Pan de Lujo Español, dos piezas de o'450 ki

logramos o cuatro de o'225 kilogramos, o'85. Idem, idem idem pieza de o'450 kilogramos, o'45 Ptas. Idem idem. Pieza de o'225 kilogramos, o'25.

Pan de lujo francés y de Viena, pistoletes y molletas redondas, dos piezas de o'400 kiló gramos o cuatro de o'200 kilogramos, o'85. Pistoletes y molletas redondas piezas de 0'400

mos, o'25 Ptas. Idem Molletas y Vienas para desayunos de 80/90 gramos o'10 Ptas.

versas variedades, se entenderán en PANA-DERIA, sucursal o tienda de reventa. En los demás establecimientos autorizados legalmen te para la venta de pan, así como en el reparto a domicilio podrá gravarse en cinco céntimos por cada KILOGRAMO de pan de FLAMA y FAMILIA, por cada 900 gramos en el de lujo ESPANOL y por 800 gramos en el FRANCES y de VIENA.

EL PRESIDENTE .- P. O. (Ilegible).

Velas del Barco Paquete, 1'40 Ptas. Idem Lunacera (400 gramos) kilo 1'20 Ptas.

Pan de flama o de miga blanda en piezas de Pan de familia o de miga compacta y dura, en

piezas de un kilogramo o en dos de o'500 ki-

kilogramos o'45 Ptas. ldem de idem idem, piezas de o'200 kilogra

NOTA. - Los precios del pan en sus di

años jornalero, parado.

53 años, barrenero, parado.

años, peón albañil, parado. D. José Sánchez Téllez,

D. Andrés Sánchez Valle, 58

años, pintor, parado.
D. Juan Fernández Rodríguez
36 años, jornalero, parado.
D. Daniel Leal Fernández, 40
años, jornalero, parado.
D. Manuel Ríos Muñoz, 44

años, jornalero, parado.

D. Bernardo Prieto Pintado,

43 años, albañil, parado.

años, jornalero, parado.

José Bueno Martín, 49

33 años, jornalero, traba

años, jornalero, parado. D. Enrique Martín Guillén,

22 años, ayudante albañil, pa-

D. Pedro Cervantes Sánchez, 23 años, peón, parado. D. Migue 1Cañestro Fernán-dez, 33 años, jornalero, traba

Narciso González Calvo,

30 años, peón, parado.

años, jornalero, parado.

dura, 23 años, panadero, tra-

41 años, chôfer, trabajando.

56 años, peón, trabajando.

36 años, peón parado.

jornalero, parado.

D. Juan Chicón Chicón, 40

años, jardinero, parado. D. Manuel Ramírez Gómez,

D. Rafael González Rivera,

D. Francisco Harillo Micol,

D. Juan Ragel López, 33 años

32 años empleado, trabajando.

D. Sebastián Morales Lina-

res, 44 años, jornalero, parado,

guez, 51 años, jornalero, pa-

D. Juan Hernández Rodri-

D. Antonio López Martinez.

D. Francisco Bernal Cruz, 56

D. Antonio Torres Pozo, 32

años, capataz carretera, para-

D. Miguel García Expósito,

D. José Merino Lorente, 35

D. Pedro Muro Rivera, 42

D. Manuel Vilches Alonso,

D. Antonio Cañizares Pérez,

D. Francisco del Valle Revi

diego, 47 años, pintor, parado.

D. José Olea Montañés, 38

D. José Nieto Calvente, 48

D. José Ortega Rojas, 28 años pescador, trabajando.

D. Eduardo García Hidalgo,

D. José Obispo Orcoñez, 42

D. Francisco Segura Robles

D. Serafin Fernández Fer-

D. José Hernández Martínez,

D. José Casares Vázquez, 37

DESPACHO DE ADUANAS

32 años, peón, trabajando.

años, jornalero, trabajando.

27 años, marinero, trabajando.

51 años, jornalero, trabajando

Agustín Quintana Canto,

54 años, pescador, parado.

años, jornalero, parado.

55 años, peón, parado.

años, pintor parado.

años, peón, trabajando.

46 años, peón, parado.

años, peón, parado.

47 años, jornalero, parado.

años, jornalero, trabajando.

32 años, pescador, trabajando.

años, capataz minas, parado.

448 años, jornalero, parado.

años, jornalero, parado.

D. Hamido Ben Mohamed,

D. Manuel Lázaro Sánchez, 33 años, jornalero, parado. D. Antonio González Torres,

40 años, pintor, parado. D. Máximo Cortés Castro, 33

años, herrero, trabajando. D. Francisco Sarmiento Re-

yes, 58 años, jornalero, parado.

D. Salvador Escoz Martinez,

CUNSTRUCCION DE REFUGIOS

Relación número 5 APORTACIONES EN METALICO Suma anterior: 2.767'50 pesetas. Don Julio Viciana García, 7'50. Don José Rodríguez Palma, 7'59. Don Diego Cruz Carmona, 7'50. Don Juan Romero Moraga, 7'50. Don Joaquín Martin Téllez, 7'50. Don Emilio Martin Téllez, 7'50. Don Emilio Martin Jiménez, 7'50. Don Adolfo Limia Pérez, 7'50. Don José Núñez López, 7'50. Don Juan Navas Cano, 7'50. Don Antonio Mora Navas, 7'50. Don Julio Gómez Guzmán, 7'50. Don José Aroca Domínguez, 7'50. Don Rafael Lima Rodríguez, 7'50. Don Juan Raggio Vázquez, 7'50. Don Andrés González Carrasco, 7'50. Don Federico Ureña Romero, 7'50. Don Manuel Gómez Hidalgo, 7'50. Don Miguel González Galofre, 7'50. Don Carlos González Galofre, 7'50. Don Gabriel Gómez Rubio, 7'50. Don Angel Daniel Meléndez Alonso, 7'50. Don José Fernando Medina Lerma, 7'50. Don Miguel Crespillo Domínguez, 7'50. Don Antonio García Castillo, 7'50. Don Miguel Pulido López, 7'50.
Don Jacob Benasayag (2. entrega), 75'00.
Don Antonio Villodres Lara, 7'50. Don Angel Fernández Vidal, 7'50. Don José García Domínguez, 7'50. Don Antonio Rojas Navarro, 7'50. Don León M. Barchilón, 7'50. Don Vidal M. Barchilón, 7'50. Don Mois M. Barchilón, 7'50. Don Mariano Calvo Pontero, 7'50. Don Carlos González Coco, 7'50. Don Antonio Vallas León, 7'50. Don Francisco Pérez Marina, 7'50 Don José Sánchez Ramos, 7'50. Don Manuel Piñero Fernández, 7'50 Don Francisco Cepero Chaves, 7'50. Don Armando Díaz Ayuso, 7'50. Don Cristóbal Serrán Ortíz, 7'50. Don Antonio Jiménez Sánchez, 7'50. Don José M. Abudarhan, 7'50. Don José M. Morilla, 7'50. Don Salvador Charlo, 7'50. Don José Reina Muñoz, 7'50. Don Juan Montero Sarmiento, 7'50. Don Juan Gutiérrez Sefian, 7'50 Don Antonio Mautu Téllez, 7'50. Don José Fernández Piña, 7'50. Andrés Muñoz Gálvez, 7'50 Antonio Luis Gómez Guerrero, 7'50. on Ricardo Fresneda Caro, 7'50. Don José R. Chocrón, 7'50. Don Marcelino González Castellanos, 7'50. Don José Martin Trujillo, 7'50. Don Justo Hernández Muñoz, 7'50. Don Juan Fernández Canto, 7'50. Don Bonifacio López Pastin, 15 00. Don Julio Castillo Sanz. 7'50. Don José Alba Villar, 7'50. Don Nicasio Pérez, 7'50. Don Laercio Marin Garcia, 7'50. Don Manuel Alcalá. 7'50. Don Joaquín Cherino Cherino, 7'50. Don Antonio García Jiménez, 7'50. Don José Gentil Carrasco, 7'50. Don Ildefonso Martinez González, 7'50 Don Antonio Marquez Ramírez, 7'50. Don Agustín Forné Borrás, 7'50. Don José Muñoz Chicón, 7'50. Don José González Suárez, 7'50. Don José González Guerrero, 7'50. Don José Natera Palma, 7'50. Don José Macías Vargas, 7'50. Don Domingo Macías Vargas, 7'50. Don Francisco Macías Vargas, 7'50. Don Samuel Benhamu Benzaguen, 7'50 Don José Benhamú Benzaquen, 7'50.

Don Diego Rodríguez Troya, 7'50. Don Domingo Barranco Arroyo, 7'50. Don Antonio González Bernal, 7'50. Don Miguel Rosano Delgado, 7'50. Don Manuel Cantera García, 7'50. Don Manuel Salazar Rico, 7'50. Don Francisco Carrasco Fraile, 7'50. Don Francisco Vega Sillero, 7'50. Don Fidel Jiménez Vega, 7'50. Don Silverio de la Yeza Chacón, 7'50. Don Rafael Castellanos Padrón, 7'50. Don Salvador Cabezón Gómez, 7'50. Don Francisco Tendero Benítez, 7'50. Don Francisco Viadas Viadas, 7'50. Don Juan Mira Sayago, 7'50. Don Angel Arriaga Arnal, 7'50. Don Juan Gambero Santos, 7'50. Don Antonio Gutiérrez Vázquez, 7'50. Don Antonio Gutiérrez Pousa, 7'50. Don Salvador Pousa Martinez, 7'50. Don Diego Rosano González, 7'50. Don Andrés Villarubia Moreno, 7'50. Don Emilio Pérez Díaz, 7'50. Don Antonio Miranda Tendero, 7'50. Don Demetrio Casares Vázquez, 7'50. Don Diego Molina Aránega, 7'50. Don Joaquín López Fernández, 7'50. Don Antonio Reina González, 7'50. Don José Orihuela Jiménez, 7'500 Don José Felipe Milán Camarro, 7'50. Don Florencio. Arcos Martinez, 7'50. Don Juan Sánchez Ayuso, 7'50. Don Gonzalo Sánchez Ayuso, 7'50. Don Manuel Jiménez Córdoba, 7'50. Don Manuel Delgado Villalba, 30'00. Don Manuel Delgado Tagle, 15'00. Don Juan Delgado Tagle, 7'50. Don Juan Serrano Camacho, 7'50. Don David Rubio García, 7'50. Don Doroteo Rubio García, 7'50. Don Moisés Beniflah Benzaquein, 7'50. Don Rafael Rojas Lara, 7'50. Don Moisés Cossio Fernández, 7'50. Don Fernando Barroso Pérez, 7'50. Don Asensio Guerrero Cortés, 7'50. Don Rafael Vallejo González, 7'50. Don Antonio Villatoro Salido, 7'50. Don Manuel de la Vega Gutiérrez, 7'50. Don Antonio Sánchez Pérez, 7'50. Don Luis Gutiérrez González, 7'50. Don Lorenzo Trujillo Santos, 7'50. Don Lucas Sánchez Baranda, 7'50. Don Ciriaco García Pérez. 7'50. Don Lino García Pérez, 7'50. Don Fidel García Revuelta. 7'50. Don Andrés Gil Ferriz. 7'50. Don Francisco Villata Caparrós, 7'50. Don José Gómez Ramos. 7'50. Don Vicente Fernández Morales, 7'50. Don Domingo Jaime Jaime, 7'50. Don Pascual Arnal Jiménez, 7'50. Don Leopoldo Torroba Cortés, 7'50. Don Antonio Holgado Alvareb, 7'50. Don Rafael Oliva Ruiz, 7'50. Don Alonso León Anillo, 7'50. Don Juan Pérez de Celi, 7'50. Don Francisco Torres, 7'50. Don Sebastián Bernal Palma. 7'50. Don Manuel Pérez Marchante, 7'50. Don Francisco García Jiménez, 7'50. Don Salvador García Montes. 7'50. Don Antonio Oliva Ruiz. 7'50. Don Manuel González Campos, 7'50. Don José Páez Fernández. 7'50. Don Angel de León Velasco, 7'50. Don Manuel González Hinojosa. 7'50. Don Francisco Castro Sánchez, 7'50. Don Joaquín Jiménez Muñoz. 7°50. Don Antonio Fernández Ortíz, 7'50. Don Manuel Fernández Ragel, 7'50. Don José A. Bentata Barchilón, 7'50. Don Jaime A. Bentata Barchilon, 7'50. Don Clemente Rocabert Vila, 7'50. Don Ramón Rocabert Vila, 7'50. Don Cristóbal Ríos Romero, 7'50. Don Juan Serran Gonzalez, 7'50. Don Cristóbal Jiménez Marmolejo, 7'50. Don Juan Gil González. 7'50. Don Salvador Ruiz Rodriguez. 7'50. Don Victore Ruiz Enriquez. 7'50. Don Nicolás Rodríguez Tejedor, 7'50. Don Ramón Rubio Cano. 7'50.

Aportaciones de trabajo

Relación núm. 5 D. Fernando Pacheco Abalo, 51 años, peón, parado. 37 años, jornalero, parado. D. Sebastián Aguilera Domin guez, 32 años, jornalero, para-

Don Ramón Hidalgo Redondo, 7'50.

Don José Fernández Gutiérrez, 7'50.

Don Salvador Fernández Ayora, 7'50.

Don Francisco Vilches Puentedura, 7'50.

Don Indalecio Cantón Quero, 7'50.

Don Enrique Benzo Camacho, 7'50.

Don José Vilches Puentedura, 7'50.

Don Manuel Romero Córdoba, 7'50

Don Eladio Rodríguez García, 7'50.

Don Pedro Rodríguez García, 7'50.

Don Enrique Trujillo Vera, 7'50.

Don David Ezagury Bentolila, 7'50.

Don Manuel Murciano Romero, 7'50.

Don Ramón Sotera Culla, 7'50.

Don José Núñez Hoyo, 7'50.

Don José Gil Delgado, 7'50.

Don Cayo Furrasola Durán, 7'50.

Don Agustín Ruíz García, 7'50.

D. José Rodríguez Palma, 31 maestro albañil, trabatando

años, carga y descarga, para-

Francisco Delgado, 38 jornalero, parado. D. Antonio Vera Charón, 37 años, peón, parado.

D. Francisco Sánchez Naran jo, 34 años peón, parado. D. Diego L-pez Morales 44 años, minero, parado.
D. Manuel Sánchez Barrios,

34 años, peón, parado. D. Antonio Moreno Muñoz, 49 jornalero parado.

D. Juan Pilar Cáceres, 36 años, peón albañil, parado. D. Pedro Valderrama Rodriguez, 43 años, peón, parado. D. Diego Valderrama Rodriguez, 18 años, peón, parado. D. Juan Tirad o García, 51 años, jornalero, parado.

años, jornalero, parado.

D. Antonio Romero Romero, D. Juan Rey Rodriguez, años, peón, parado. D. Manuel Galindo Palmero 48 años, peón, parado. D. Miguel Martín Moreno, 35

años, maquinista, parado. D. Tomás Merino Márquez, D. Juan López Sierra, 51 años 53 años, barrenero, parado. D. Miguel Contreras Oliva, años, peón, parado. D. Miguel Contreras Oliva, 57 Bravo García, 53 D. Juan años, albañil, parado.

D. Félix García Grosso, 50 años peón, parado D. Rafael Gil Pérez, 53 años peón, parado. D. José Alvarez Serón, 31

años, peón, parado. D. Manuel Seglar Durán, 27 años, peón albañil, parado. D. Luis Tirado Camacho, 29 años, peón, parado. D. José Dominguez Castaño,

37 años, albañil, parado. D. Francisco Calderón Palacios, 51 años, peón, parado. D. Sebastián Dionis Morales, 59 años, albañil, parado. D. Antonio Delgado Jiménez, 39 años, peón, parado.

D. Manuel Dionis Becerra, 32 años, peón, trabajando. D. Francisco Ballesta Gil, 38 años, albañil, trabajando. D. Juan Fernández Peña, 48

nández, 35 años, pescador, tra bajando. D. Ambrosio García González D. Juan Ayo Tejuca, 40 años jornalero, trabajando. 60 años, peón, parado D. Antonio Serrano Cama-

Don Francisco Rubio Cano, 7'50.

Doña Dolores Vega Morilla, 7'50.

Don Pedro Amador Jiménez, 7'50.

Don Agustín Guillén Arroyo, 7'50.

Don Benjamin Pérez Gutiérrez. 7'50.

Don Antonio Torres Pérez, 7'50.

Don Arturo Rubio Vázquez, 7'50.

Suma y sigue pesetas 4.365'00.

Doña Purificación Bracho Pedrosa, 7'50.

cho, 40 años, albañil, parado. D. Francisco Martin Macias, 31 años, peón, parado. D. Juan Carbonero Rodriguez 31 años, barrenero, parado. D. José Troyano Simón, 37 años, jornalero, parado. D. Carlos Palacios Chacón,

37 años, panadero, parado. D. José Rodríguez Domínguez, 38 años, peón, parado. D. José Manjón Torres, Transportes y Consignaciones años, jornalero parado.

Centa 24 de enero de 1938. II Año Triunfal. El Secretario Agencia DELGADO

Doctor P. González-Haba

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS Consulta de 3 a 5. Teléfono 2-8-3 Teniente Arrabal, 6, primero. CEUTA

Crónica de actualidad D. Manuel Moreno García 57 Andrés González Bernal, D. Andres Gonzalez Bernal, 32 años, fogonero, parado. D. Angel Galiano, 49 años, peón albañil, parado. D. José Jiménez Aranda, 40 años, peón, parado. D. Eduardo Cañete Martínez, 43 años, albañil, parado. D. Francisco González Luna, 52 años, harranero, parado. Habla Fernández Cuesta

bles de Segovia habló el do- poner toda su vida y todo su mingo a las mujeres de Espa- entusiasmo al servicio de esta na el Secretario General de santa causa que ya está gana-F. E. T. y miembro del Con- da en el frente. sejo Nacional Raimundo Fernández Cuesta. No fué su dis lange — dijo Fernández Cues curso un conjunto de tópicos ta — corresponde la tarea de semejantes a aquellos que estábamos acostumbrados a oir antes del 18 de Julio del 1936, ni la vieja oratoria que puebla 54 años, peón, parado.
D. Juan Moreno Antúnez, 50 hoy los actos domingueros en la zona roja.

años, jornalero, parado. D. José Requena Rojas, 30 años, chófer, trabajando. El discurso del domingo de Fernández Cuesta fué una se-D. Miguel Roldán Expósito, rena y exacta concepción de lo 44 años, pintor, parado.

D. Manuel Chenal Borrego, que España va a ser y dentro de ella cuál ha de ser el papel D. José Martín Alhambra, 40 de la mujer.

> Dijo Fernández Cuesta que Falange Española Tradicionala salvación de España y que en el Generalisimo. están dispuestos al sacrificio, su sangre generosa.

Y la mujer española, la Cuesta.

Junto a los muros venera- nueva mujer española ha de

A vosotras mujeres de la Fa amparar esta tarea de la Falan ge para evitar que pueda resquebrajarse por los ataques de gentes ociosas de la retaguardia, para que estas se estrellen contra la ley de la tradición y de la justicia y del honor, como tiene que ser la Falange levantada por Franco, que así nos demuestra su genio de político y de guerrero.

Las ovaciones que se produ jeron al pronunciar Fernández lista es el conglomerado de to Cuesta el nombre del Caudillo dos los españoles que sienten fueron una prueba de la adhe como principal preocupación sión y de la fé inquebrantable

Terminó el Congreso sus se al sacrificio gustoso en las ho siones. Cada congresista marras inmortales que vivimos en cha con la espearnza y el rela dura tarea diaria y que tie cuerdo de una semana félix. Y nen presente en todo momen sobre los pueblos y las ciudato el recuerdo de nuestros me des de España, sobre la conjores que cayeron auroleados ciencia y el corazón de las mu de gloria y honor bañados en jeres españolas quedará grabado este discurso de Fernández

EN BROMA

YENSERIO

A-tención, voy a contarles N-oticias de "novedad". G-océ el domingo pasado E-n mi contínuo admirar L-as "bocas" de tantas huchas, I-ngeriendo" aquel caudal N-otorio del patriotismo

D-e esta sincera ciudad, E-ntusiasta del orgullo S-anto y noble de entregar E-sas limosnas que auxilian A-1 noble "Auxilio Social"

M-uchachas de la Falange, A-legres debéis de estar D-e llevar en vuestras manos, R-icos cauces de bondad, I-ngresos que necesitan N-iños pobres, es verdad, A-unque ricos todos ellos

D-e un modo muy ejemplar, E-n llegando a su pobreza

G-ota a gota sin parar U-n alivio, que es limosna, E-s orgullo y es piedad. R-ecordad que ellos también R-emedios saben prestar A-fanosos a la Patria,

S-o pena de no haber más A-rcos, ruedas, "cachivaches" N-0 sé qué más material; I-ngresando en sus bolsillos D-espués de tanto sudar, A-lguna entrada "pa" el cine D-onde encuentran su solaz.

25 años. jornalero, parado. D. Antonio Méndez Ruíz, 50 D. Antonio Méndez Ruíz, 50 años, jornalero, parado. D. Diego Ramos Alarcón, 53 años, jornalero, parado. D. Juan Sánchez Calle, 46 D. Juan Sánchez Calle, 46 Angelin-D. Antonio López Montero, 58 años, jornalero, parado. D. Juan Vilches Puentedura, 22 años, corneta, trabajando. D. Antonio Vilches Puentetes noticias de radio y telégrafo

D. Lázaro Cervera Guillén, 55 años, jornalero, parado.

D. Manuel Iglesias Castillo, D. Manuel Molero Ortiz 51 Toledo, 24. — Se celebró la solemne misa inauguración de años, albañil, parado. D. Antonio Ponce Bermúdez,

la enfermería antituberculosa instalada en un magnifico edi ficio emplazado al aire libre dotado de 330 camas, produc-to de la suscripción de la capi tal y pueblos liberados de Tole do y Madrid. D. Hicio de los Santos Garcia, 51 años, albañil, trabajan

A tan solemne acto asistieron los generales Martínez Ani do, March, Ponte y Jiménez y coroneles Ríos Capapé Castillo. También asistieron el obispo auxiliar, el gobernador civil, el militar, los jefes de F. E. T. de las Jons, el alcalde el presidente de la Diputación demás autoridades y los jefes de las dependencials oficiales, el subdelegado del Estado para Prensa y Propaganda. El gobe nador pronunció un discurso exponiendo los trabajos de l unta provincial antituberculo a que preside, movido por si afán de cooperar a la labor maravillosa del Caudillo que va edificando una nueva España para la paz con sabias dispoiciones de geniaj estaclista, al mismo tiempo que se prosigue la reconquista de todo el terri torio de la Patria. El genera Martínez Anido habló seguida mente agradeciendo los elogio que se le habían tributado insistió en como el Generalísi mo es Caudillo para la paz co mo en la guerra siendo una de sus más hondas preocupacio res la lucha antituberculosa re flejada por su decreto de 21 de diciembre de 1936. En un plaz mínimo de tres años lograre mos realizar el deseo del Gene ralisimo que es el de "UNA CA-MA PARA CADA ENFERMO" siguiendo el ejemplo de Italia que tiene hospitalizados a trein ta y cinco mil, el seguro obligatorio y el consorcio de las Diputaciones y Ayuntamientos on la cooperación de las ca as de ahorro y edificación.

grandezas patrias y termina itoreando al Generalísimo, al Ejército y a España. El obispo auxiliar, señor Mo dregore, vestido de pontifical, intes de proceder a la bendi ión de los locales, explica e ritual en que se pide a Dio salud para el alma y para e cuerpo y excita al cumplimier to de la caridad más que nunca ahora que España guiada por el Caudillo marcha con pa so firme y rápido hacia su in perio y hacia su grandeza no hay más grandleza —conti nuó diciendo— que la caridad Elogió seguidamente al genecal Martinez Anido, con admi ación fervorosa y felicitó al robernador y a Toledo enorgo lleciéndose de ser su prelado, terminando dirigiendo preces por el Generalísimo invicto paadin de la Santa Cruzada por Dios y por España.

Canta el heroísmo del ejér-

cito restaurador de las glorias

Terminada la bendición, general Martinez Anido y séquito recorrieron las dependen cias elogiando la magnifica ins

A mediodía se celebró un ban quete oficial, al final del cual el general Martínez Anico brin dó por España, por el Ejército y por el Generalisimo.

El general Martinez Anido, v sitó también el hospital, las ruinas del Alcázar y los centros militares, regresando a su residencia a última hora de la

DO PRESIDE LA INAUGURA-CION DE UNA ENFERMERIA ros de Hungría presentado a la Cámara alta sobre la conferencia tripartita

ANTE EL RECONOCIMIENTO DE "JU-RE" DEL GOBIERNO DE FRANCO POR AUSTRIA Y HUNGRIA

Luego el señor de Kanys di

En cuanto al reconocimien-

Franco por Austria y Hun-

gria, el ministro declaró que

Hungria lo había hecho, por-

que tenía la seguridad de que

dicho reconocimiento no per-

turbaria la paz europea sino al

tinuaria las gestiones para me

jorar sus relactiones con Ita-

Además destaca "Press Asso

ciation" que el pasado miérco

les sostuvieron una entrevista

el ministro de Relaciones Exte

riores señor Eden y el embaja dor en Londres Conde Grandi

do la información periodistica

que antes de las conclusiones

se necesitan otras prelimina-

LOS AVIADORES ITALIANOS

ATERRIZAN FELIZMENTE EN

DAKAR

Roma, 24. - Se reciben no

ticias dando cuenta de haber

aterrizado a las 18 horas los

aviones italianos "Ratones ver

des" que realizan el raid a Bra

sil siendo su primera escala en Dakar, habiendo recorrido cua tro mil trescientos kilómetros,

invirtiendo en el recorrido diez

horas y treinta minutos, des-

Lo cierto es, termina dicien

tro de Negocios Extranjeros, potencias signatarias de los pro señor Kanys, presentó el sába- tocolos de Roma eran anticodo a la comisión de Negocios munistas. Extranieros del Parlamento y a la Cámara alta, un informe sobre la última conferencia tri Hungría que se retirase de la partita. En dicho informe el Sociedad de Naciones y que señor Kanye decia entre otras aquella juzgaba a la institucosas que era totalmente erró- ción ginebrina en cuanto a su neo el creer que la simpatía aus actividad, a favor de las mino tro-húngara por la cooperación rías húngaras. germano-italiana, habria de te ner como consecuencia un cam to de "jure" del Gobierno de bio de política húngara.

Hungria ve únicamente en la inteligencia germano-italiana un elemento de capital im portancia para el restablecimiento de la paz y tampoco es ninguna novedad el hecho de que durante la conferencia contrario.

SE CREE QUE CHECOESLOVA maciones publicadas por alguna nombrara un agente nos periódicos ingleses donde oficial cerca del gobier se decía que Inglaterra no con

NO NACIONAL DE ESPAÑA Praga, 24. — Según informa la prensa de esta capital en el ministerio de Relaciones Exte riores se examina si Checoeslo vaquia deberá nombrar un agente cerca del Gobierno del Generalisimo Franco al igual que 10 hizo Inglaterra. Para el caso de aprobarse, como se es pera sería nombrado el señor Berka, que ya estuvo en Es-

Se cree que el Generalisimo Franco también nombraría un agente oficial en Checoeslovaquia y que la designación recae ría sobre el antiguo ministro plenipotenciario señor Sanz To

INGLATERRA ESTA DISPUES TA A LLEGAR A UNA MEJORA DE RELACIONES ANGLO-ITA-

Londres, 24. — Inspirado al parecer por el Gobierno britá nico "Press Association" dice que son incorrectas las infor-

CERVANTES Hoy 25 de enero del II Año

Triunfal Continua de 6 a 12 Warner Bros presenta al famo so actor George Arlis - Bette Davis en la colosal película, que tiene por título:

SE NECESITA UN RIVAL Un asunto interesantisimo, ameno y divertido que será del agrado del público.

SE NECESITA UN RIVAL es una película que usted recordará por su argumento dinámico, su interpretación mag nífica y su interpretación per-

Mañana Frances Dee y Gene Raymond en la colosal película "Torbellino de Sociedad" Próximamente la producción nacional "El Cura de Aldea"

arrollando una velocidad media de cuatrocientos kilómetros por

HA REGRESADO A BELGRA-DO EL JEFE DEL GOBIERNO YUGOESLAVO Belgrado, 24. — Después de

diez días de ausencia durante los cuales ha visitado Berlín y otras ciudades de Alemania re gresó ayer a las seis y treinta el presidente del Consejo de mi Budapest, 24. -- El minis fuera puesto de relieve que las nistros de Yugoeslavia, señor

En la estación se hallaban a ecibirle todos los ministros del Gobierno los altos mandos del Ejército, autoridades civiles y miembros destacados del parti jo que nadie había pedido a do gubernamental y Von Yan son, encargado de negocios de Alemania en Belgrado.

El presidente del Consejo yu goeslavo declaró que había pa sad ounos días admirables en Alemania.

A la salida de la estación la nmensa muchedumbre que se había aglomerado le hizo objeto de delirantes manifestaciones de cariño.

LA REINA Y LOS PRINCIPES YUGOESLAVOS EN LONDRES Londres 24. - Ayer llegó a sta capital la reina María de Yugoeslavia acompañada sus dos hijos el principe, hermano del principe regente. Los tres principes ingresarán en un colegio británico y la reina per

SALON APOLO Hoy martes 25 de enero

manecerá unos meses en Lon

dres y otras ciudades inglesas.

De 6 a 12. La producción Ufilms titulada

DE TREN A TREN DOS BODAS Una divertida comedia musical que, además de su delicado te ma argumental, posee la máxima calidad de una bellisima nterpretación de sus protagonistas Miriam Marsh y Antonhy Bushell

DE TREN A TREN DOS BODAS Es una película entretenida y amena para toda clase de público.

Unico día de proyección "El Capitán Tormenta" es la película que verá todo Ceuta. "El Capitán Tormenta" está editada en colores natura-

"El Capitán Tormenta" es el

estreno cumbre de la productora Metro.

Servicio Aereo

extra rápido para pasajeros y mercancias, entre TETUAN - SEVILLA - SALAMANCA

con enlace a todos los aeropuertos del Territorio Nacional y de toda Europa.

Para informes dirigirse a

Baquera, Kusche & Martin S.A.

J. A. Primo de Rivera, 1

Teléfono 7-3-6 Agentes de la IBERIA Compañía Aérea de Transportes, S. A. y de la Deutsche Lufthansa, A. G.